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EDITORIAL
por Ricardo O. Arias

 E n estos tiempos esta es una 

frase que tiene unas implica-

ciones importantísimas para 

aquellos que dependen de las promesas del 

Dios bíblico. Todos los políticos de turno usan 

sus discursos para prometer cambios, que en 

la inmensa mayoría de las veces nunca ocu-

rren. Se promete, se promete y más se prome-

te. Muchos creen y luego terminan desilusio-

nados. 

 Aún desde los púlpitos se promete y has-

ta se profetizan realidades bíblicas fuera de 

contexto. Que podríamos decir de aquellos 

que reciben sus apostolados con las promesas 

que heredarán las naciones, promesas de avi-

vamientos locales, internaciones y hasta mun-

diales. Prosperidad, sanidad y demás prome-

sas sin importar las demandas de las Sagra-

das Escrituras. ¿Hasta qué punto estamos 

siendo cómplices de las estrategias del espíri-

tu del Anticristo en estos días finales? Una 

conocida cadena de televisión cristiana ya lle-

va 5 días haciendo sus “maratónicas” para re-

caudar fondos monetarios para sus emprendi-

mientos. 

 Se puede observar como los distintos 

siervos y siervas de Dios hacen promesas de 

todo tipo siempre y cuando uno siembre en 

sus “maratones” para que todo lo que se nece-

sita llega a sus vidas. La pregunta pertinente 

aquí es ¿Cómo ve Dios todas estas cosas des-

de su trono de la Gracia? ¿Hasta qué punto se 

va seguir manipulando la Palabra de Dios con 

tal de sacar provecho propio? Reconocidos 

siervos de Dios, y otros paladines de la defen-

sa de la sana doctrina, han caído de sus posi-

ciones de privilegio. Otros de fama mundial, 

con una trayectoria de décadas, se han puesto 

a las órdenes del jefe de la Iglesia Católica Ro-

mana y han pervertido sus doctrinas con tal 

de tener trato exclusivo. Hace una semana el 

papa Francisco ministro por primera vez en la 

iglesia pentecostal del pastor Giovanni Traet-

tino, y encontrarse con alrededor de 200 cris-

tianos de esta denominación. Se imagina us-

ted si esto hubiera ocurrido 20 o 30 años 

atrás. ¡Imposible! hubiese dicho la mayoría de 

mis lectores, pero actualmente no se hace ca-

so a las sabias palabras del apóstol Pablo que 

dice: “Pero en cuanto a ti, enseña lo que está de acuerdo 

con la sana doctrina” (Ti.2:1) (LBLA) 

 Todos los que formamos parte de la re-

vista Maranatha! Estamos creyendo que HOY  

más que nunca es de volverse a las Sagradas 

Escrituras. El evangelista Adrián Corradi más 

de una vez me ha dicho: “Se está errando por-

que se apartan de los lineamientos  correcti-

vos de la Biblia”. 

 Por favor entiendan que el espíritu del 

Anticristo (el brazo armado teológico de Satán) 

está haciendo todo lo posible para entrampar 

a los siervos de Dios; y no nos damos cuenta 

como el rompecabezas profético se está ar-

mando para que Jesús venga por su amado 

Pueblo. Los terroristas árabes se están jun-

tando, y se está armando un califato entre las 

naciones de Siria e Irak. Todo esto terminará 

con una guerra entre árabes e israelís coman-

dada por las fuerza armadas rusas según lo 

profetizo el profeta Ezequiel en sus capítulos 

38 y 39 de su libro. 

  

 

Un poder que nunca cambia... 
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En este maravilloso capítulo, con absoluta claridad, 

Dios describe una batalla que está a punto de ocurrir, 

y cada día es noticia, vemos que se acerca más y más rá-

pidamente. Después de hoy van a darse cuenta en donde 

todas esas noticias llegará a tener un fin. Según el profeta 

hebreo Ezequiel Irán y Rusia formarán una coalición de 

naciones en los tiempos finales con el fin de tratar de con-

quistar y destruir a Israel. Presten atención a lo que acabo 

de decir, intentarán, pero van a fallar, porque le diré el fi-

nal de la historia antes de comenzarla, porque los medios 

periodísticos siempre distorsionan la información y mu-

chos cristianos no lo entienden. Irán y Rusia son los que 

van a ser eliminados, no base de Israel la que se va des-

truir, los enemigos de Israel son los que serán destruidos. 

¿Cómo sabremos que es Rusia? Ez.38:2 lo dice. En este 

versículo el profeta es instruido a traer un mensaje en 

contra de un hombre y un reino. El hombre es Gog y el 

reino es Magog, y los príncipe son Mesec, que es Moscú, y 

Tubal que es la ciudad de Tobolsk. ¿Cómo sabemos que 

habla de Rusia? Los nombres dados en estos capítulos de 

Ezequiel son idénticos a los nombres que podemos encon-

trar en Gn.10. Estos son los hijos de Jafet que los enólo-

gos indican que después del diluvio fueron a migrar al 

Asia Menor y luego al norte mucho más allá del mar Cas-

pio y del mar Negro, en el Cáucaso, que hoy es llamada la 

gran nación de Rusia. 

 La Biblia no deja duda alguna con respecto a este te-

ma. ¿Cuál será la fuerza que hará que Rusia ataque Is-

John Hagee  

EE.UU 
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“Vino a mi palabra de Jehová diciendo: hijo de hombre, pon tu rostro contra Gog, en 

la tierra de Magog, príncipe soberano de Mesec y Tubal, y profetiza contra él, y di: Así 

ha dicho Jehová el Señor: He aquí, yo estoy contra ti, oh Gog príncipe soberano de 

Mesec y Tubal. Y te quebrantaré, y pondré garfios en tus quijadas, y te sacaré a ti y a 

todo tú ejército, caballos y jinetes, de todo en todo equipados, gran multitud con pave-

ses y escudos, teniendo todos ellos espadas. Persia, Cus y Fut” (Ez.38:1-5). 



 

 

rael? Lo vemos en Ez.38:4: 

“Te haré volver y te pondré 

garfios en las quijadas”. Un 

garfio simboliza una fuerza 

irresistible, no es cuestión de 

que si el pez quiere venir, sino 

de cuánta fuerza tú tienes pa-

ra traerlo a la superficie. Dios 

está diciendo que Él mismo 

pondrá un garfio en la boca 

de esas naciones y las arras-

trará hasta las montañas de 

Israel. El garfio es el petróleo, 

y Rusia debe 

tenerlo para 

seguir siendo 

una superpo-

tencia. Debe 

tener petróleo para mover su 

maquinaria militar. 

 ¿Quiénes son los que tie-

nen petróleo actualmente? 

Irán, el Golfo Pérsico tienen 

petróleo. Por esa razón, Irán y 

Rusia han formado eje de 

fuerzas en la cual han traba-

jado juntos desde los comien-

zos de 1990. Claramente des-

crita en Ez.38:5 a las nacio-

nes que han de venir con Ru-

sia contra Israel. Una de esas 

naciones es Persia, que es el 

ideal de estos días. La gente 

que vive en Irán se consideran 

persas, no árabes. La siguien-

te nación es Etiopía, ustedes 

deben entender que la Biblia 

se menciona dos Etiopias. 

Una está en África y la otra la 

que se encuentra en la Penín-

sula Arábica. La profecía se 

está refiriendo a la que ac-

tualmente es Arabia Saudita. 

 La que sigue es Libia, y 

sigue siendo Libia, luego viene 

Togarma que ahora es Tur-

quía. Veamos que dice 

Ez.38:7: “Se para ellos su 

guarda”. La palabra “guarda” 

en otras versiones se las tra-

duce como “Comandante en 

jefe”. Entonces vemos que 

Dios mismo dice que Rusia 

vendrá con Persia, que ahora 

sí Irán, Etiopía, que ahora es 

Arabia Saudita y Libia y la na-

ción de Turquía. 

 Lo que tenemos que ver 

acá que esta es una coalición 

de naciones radicales islámi-

cas en contra de Israel. Dios 

dice en Ez.38:7 que Rusia en 

la que va a ser el líder. 

¿Cuándo es que vendrán? 

Ez.38:8 dice: “al cabo de 

años” (o al final de los años) 

van a venir como una nube a 

cubrir la tierra. En Ez.38:11 

nos dice que el comandante 

ruso va idear un plan contra 

una tierra indefensa y sin mu-

ros que están tranquilos. El 

tiempo antiguo los muros de 

una ciudad hablaban de una 

fuerza militar. Sí tenían muro 

habitaban tranquilos, pero 

aquí Rusia dice que va a ir 

contra alguien que no tiene 

muros. ¿Qué quiere decir es-

to? Habla de la seguridad mi-

litar que tienen los judíos gra-

cias a su poderoso ejército. 

Qué quiere decir el profeta 

Ezequiel es que Israel en ese 

tiempo se va a sentir muy se-

guro.  

 Ez.38:13 dar una res-

puesta: “Sabá y Dedán, co-

merciantes de Tarsis y todo 

sus príncipes, te dirán: ¿Has 

venido a arrebatar despojos? 

¿Has reunido tu multitud para 

tomar botín, para quitar plata 

y oro, para tomar ganados y 

posesiones, para tomar gran-

des despojos?” (Ez.38:13). Po-

demos ver que los rusos y los 

árabes vienen con millones de 

soldados, pero ¿quiénes son 

las personas que hacen las 

preguntas del versículo 13?  

 Sin duda se está refirien-

do a las quejas que emitirán 

la Comunidad 

Económica 

Europea, la 

ONU y del go-

bierno de los 

Estados Unidos. Una de las 

posibilidades de que EE.UU 

no respalde a Israel, porque el 

presidente norteamericano es 

musulmán. Este concepto era 

totalmente improbable años 

atrás, pero ahora cambió 

drásticamente. EE.UU está 

casi en bancarrota y no tiene 

dinero para apoyar militar-

mente a Israel. 

 El dólar ha decaído y 

China ha reclamado que el 

mismo sería reemplazado por 

una moneda global, y ahora 

EE.UU no tiene la habilidad 

económica para poner una 

fuerza militar en ese campo. 

Ustedes saben algo de historia 

sabrán que el poder militar y 

económico van juntos en la 

mano, no puede existir uno 

sin el otro. 

 Otra posibilidad es que 

EE.UU haya sido eliminada 

como superpotencia como lo 

fue Rusia dos años 90. Algu-

nos especialistas y analistas 

militares piensan que en un 

futuro muy cercano Irán ten-
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“Lo que tenemos que ver acá que esta es 

una coalición de naciones radicales islámi-

cas en contra de Israel” 



 

 

drá el poder para atacar a los 

EE.UU nuclearmente luego de 

un ataque con un pulso mag-

nético (PE). La amenaza ya ha 

sido como tan real, que el 

Subcomité del Senado ameri-

cano expertos en tecnología 

de terrorismo y se-

guridad nacional 

hoy un senador del 

estado de Arizona, 

EE.UU, dio una au-

diencia diciendo 

cuáles serían las 

consecuencias de 

un PE. La sábana 

electromagnética 

no mata a las per-

sonas, sólo destru-

ye los electrones. 

Es decir, que detie-

ne en todo tipo de 

electricidad. Un 

falso satélite podría por los 

llanos de Estados Unidos a 

unos 321 km altura liberando 

varios kilos de plutonio enri-

quecido, cubriendo al país 

con rayos gama. 

 Al instante, en cuestión 

de segundos, toda fuente de 

electricidad es apagada. Esta 

manera todo el país quedaría 

paralizado, inmovilizado 

abierto a cualquier tipo de 

ataque terrorista, sea conven-

cional o no. Las estaciones de 

radio y televisión saldrán del 

aire, el stock de alimentos en 

los supermercados se agota-

rían en 72 horas. Aviones en 

pleno vuelo caerán porque no 

habrá electricidad para sus-

tentarlos al igual que el siste-

ma de defensa misilístico. Ha-

ce 72 horas EE.UU dejaría de 

ser una superpotencia.  

 El presidente no podría 

comunicarse con sus coman-

dantes militares rompiéndose 

la cadena de mando, las refi-

nerías del país sea apagarían 

por la falta de electricidad. 

Habrá una escases de alimen-

tos y combustibles a nivel na-

cional en cuestión de horas. 

Esto puede ocurrir a menos 

que alguien ponga fin a los 

sueños nucleares de Irán. El 

reporte del Congreso de los 

Estados Unidos dice que los 

primitivos misiles scout po-

drían usarse para esto, en la 

sábana electrónica. 

 Los más altos oficiales 

del ejército que han recorda-

do el Congreso que existen 

múltiples de estos misiles en 

el mercado mundial, los cua-

les pueden ser traídos y ven-

didos por tan poco dinero co-

mo 100 mil dólares. ¿Cómo 

serían las cosas en el día de 

la bomba? El día que los te-

rroristas exploten bombas de 

fusión de uranio de 10 kiloto-

nes sin ningún aviso, una que 

se pueda llevar en un portafo-

lio. Una explosión sobre la 

superficie podría ocasionar  

menos daño explosivo y un 

fuego en un área que sí le hu-

bieran tirado desde un edifi-

cio alto. Pero una bomba nu-

clear detonada desde un edifi-

cio alto cubrirá mayor área y 

causará mayor daño radiacti-

vo y matara 

a más gen-

tes. 

 El día 

de la explo-

sión, según 

el viento so-

ple, determi-

nará quién 

va vivir y 

quién va a 

morir; por-

que la co-

lumna nu-

clear de ra-

diactividad 

será muy letal. Las células 

islámicas terroristas que tie-

nen la habilidad de hacer y 

detonar las bombas nucleares 

sucias no vendrán un día a 

los Estados Unidos, sino que 

sea tan forma durmiente den-

tro del país según las fuentes 

de inteligencia norteamerica-

nas. Están entrenadas, están 

listas. 

 Paul E. Williams, con-

sultante integral del FBI el 

terrorismo, reporta que no 

hay sólo un grupo terrorista. 

Él dice que están dentro la 

comunidad árabe y las mez-

quitas. Un juzgado federal no 

va a autorizar al FBI o a otras 

agencias gubernamentales 

para registrar a una mezquita 

o algún centro islámico por 

ninguna razón, ya que esos 

lugares se registran como 

centros de adoración. 
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“Irán podría tener capacidad nuclear en 

menos de un año según los analistas” 



 

 

 Williams también dice 

que siete ciudades en EE.UU 

han sido elegidas por las célu-

las terroristas como blancos 

principales. Que sean ciuda-

des sede se  identifican como 

Nueva York, Miami, Houston, 

Las Vegas, Los Ángeles, 

Chicago y Washington dc. Los 

ataques son planeados y van  

a ocurrir en simultáneo en las 

siete ciudades. Ese día será 

como cualquier otro día, de 

pronto las luces se apagan, 

los autos, camiones y autobu-

ses parados, las personas se 

amontonan las calles no sa-

biendo que pasó. Tratan de 

llamar por sus celulares, pero 

nada funcionará. 

 Muy pocos minutos des-

pués escuchan una explosión 

ensordecedora, ven edificios 

derritiéndose como las velas 

delante de sus ojos. Luego 

ven un resplandor que se pa-

rece al mismo centro del sol y 

una nube formándose un 

hongo. Lo imposible se ha 

convertido en realidad, la 

yihad ha llegado a EE.UU con 

una fuerza jamás imaginada. 

En unos segundos las vidas 

son cambiadas para siempre. 

Todo va a ocurrir por sorpresa 

porque según el plan que ellos 

tienen. Segundo una adver-

tencia pondría en peligro la 

misión ya que sería alertado 

el FBI dándoles la oportuni-

dad de poner fin a la amenaza 

nuclear. Podían colocar una 

sola bomba y anunciar al país 

que habría muchas más, de 

esta manera crearía un caos y 

habría políticos dispuestos a 

ceder a las demandas del Is-

lam radical. La meta principal 

de los radicales es instaurar 

un gobierno en los EE.UU di-

rigido por el Corán. 

 Cada día que pasa Irán 

se está convirtiendo en una 

potencia nuclear, y se conver-

tirán en los líderes del  

Medio Oriente; y las naciones 

árabes los van a seguir. Irán 

es apoyado por China y Ru-

sia. No pensemos que la ONU 

podrá hacer algo para dete-

nerlos ya que China y Rusia 

forman parte Consejo de Se-

guridad de la ONU y nunca le 

darán la espalda a Irán. To-

dos comparten la misma me-

ta, las riquezas de Medio 

Oriente. 

 Los diplomáticos iraníes 

se las han ingeniado para de-

morar las inspecciones y el 

gobierno de Irán logró cons-

truir dos estaciones nucleares 

en concreto. Ahora quieren 

que los misiles rusos S300 

están en esos lugares, y una 

redada israelí contra esas 

centrales nucleares sería im-

posible. 

 Cuando Irán se vuelva 

potencia nuclear, Israel ten-

drá solamente dos opciones 

vivir cada día bajo el temor de 

una nube holocausto nuclear 

se hagan realidad. La otra op-

ción sería llevar a cabo un 

ataque preventivo a las bases 

nucleares iraníes, afectándo-

las; pero solamente también 

comprando tiempo. Cuando 

les digo que la venida del Se-

ñor Jesús está muy cerca de 

ocurrir, y no es sólo una filo-

sofía barata humana; sino 

que es un hecho bíblico que 

muy pronto, en un futuro in-

mediato, podría comenzar. 

Tenemos que entender que la 

destrucción de Irán está ga-

rantizada ya que la Ley Su-

prema dice que todo lo que 

hagas a Israel Dios lo hará 

contigo. Cada vez que un pre-

sidente iraní abre su boca 

siendo que va a barrer a Israel 

de todos los mapas ellos mis-

mos se están auto maldicien-

do. 

 Esto es lo que el profeta 

Ezequiel escribió en 39:2 en la 

versión King James: “Yo, el 

Dios Todopoderoso, te haré 

volver  Rusia, Irán y toda las 

naciones que lo sigan, y dejare 

solamente una sexta parte”. 

Esto quiere decir que 5 de ca-

da 6 soldados van a ser des-

truidos por la mano de Dios. 

Dios destruirá completamente 

las raíces maléficas de Rusia 

y los árabes. ¿Por qué hace 

estas cosas? El mismo nos 

responde en Ez.39:22: “Y de 

aquel día en adelante sabrá la 

casa de Israel (todos los ju-

díos del mundo) que yo soy 

Jehová su Dios”.  

 El Señor Jesús hace esto 

para convencer a todo el pue-

blo judío que hay un solo Dios 

verdadero, que es el Dios de 

Abraham, Isaac y Jacob. En 

Ez.39:29 dice: “Ni esconderé 

de ellos mi rostro; porque abre  

derramado de mi Espíritu so-

bre la casa de Israel dice Jeho-

vá el Señor”.  Mucho judíos 

actualmente piensan que es 

Estados Unidos quién los va a 

rescatar en esta guerra, pero 

están errados. El Salvador de 

Israel es mismísimo Señor Je-

sucristo no otro. 
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Hemos llegado a los tiempos del cumplimiento de 

las profecías bíblicas. La gente está conmocionada, 

nerviosa, asustada, otros están entrando en pánico, y 

nosotros los ministros seguimos ocultando las verda-

des básicas del evangelio, razón por la cual,  muchos al 

no entender que es lo que le está pasando a la humani-

dad y al planeta tierra, se vuelcan en busca de respues-

tas a través  de la quiromancia, o la ciencia ficción.  

 Y surgen preguntas como: ¿habrá en verdad vida en 

el espacio infinito? ¿Será cierto que seres del espacio 

han venido a la tierra? ¿ Habrá alguna forma de huir a 

otro lugar ahora que la tierra está a punto de volar en 

pedazos ? ¿Será verdad que la tierra será destruida? 

No es ninguna exageración, el decir que hay personas 

que se autodenominan cristianos los cuales leen la Bi-

blia de vez en cuando, pero no se pierden un sólo día 

sin consultar el horóscopo. Muchos están pendientes 

de las decisiones que toman los gobiernos, para decidir 

si se cambian de país o de estado para continuar vi-

viendo a salvo, otros se gastan horas mirando al espa-

cio y otros simplemente se preguntan: ¿Qué están ha-

ciendo realmente los astronautas con tanto viaje a la 

Luna, Marte, Mercurio etc.? 

 Es sencillo, ya no es un secreto, están construyen-

do una base espacial para huir en el momento que la tie-

Julio A. Martínez 

Australia 
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rra colapse ante la falta de 

minerales,  gases, petróleo, 

metales etc. Pero ellos olvidan 

que Dios previno de ese mal 

paso al hombre, hace muchos 

años atrás, y le dejó una ad-

vertencia en su palabra: “Si te 

remontares como águila, y 

aunque entre las estrellas pu-

sieres tu nido, de ahí te derri-

baré, dice Jehová” (Ab.4). 

 Es misericordia de Dios 

que aún quedan algunos re-

cursos naturales que sostie-

nen las grandes rocas inter-

nas, que a su vez 

están sosteniendo 

las toneladas de 

lava hirviendo que 

tarde o temprano 

han de bañar la 

tierra, y que cada 

día están siendo 

alimentadas con los desechos 

nucleares y los efectos de las 

explosiones masivas que se 

llevan a cabo mientras cada 

país está probando el poderío 

de sus bombas atómicas. 

 Cada explosión remueve 

las capas terrestres, y se 

agrietan dando paso a fluidos 

líquidos o gaseosos que den-

tro de muy poco tiempo parti-

rán la tierra en pedazos bajo 

la orden de Dios en el día del 

Juicio final. Pregúntese: ¿Por 

que han aparecido tantos 

agujeros grandes y profundos 

en los últimos días?  

  En medio de todo esto la 

gente está mirando hacia arri-

ba como aquellos monumen-

tos de piedra en la Isla de 

Pascua en Chile.  Esto siem-

pre me llamó la atención, y 

cierto día mi Señor confortaba 

mi corazón cuando me mos-

traba a través de su palabra 

que otro grupo de hombres, 

no muy pocos estaban miran-

do hacia el cielo, cuando dos 

seres del espacio infinito des-

cendieron y les hablaron di-

ciéndoles: “Varones galileos 

¿Por qué estáis mirando al cie-

lo?” (Hch.1:11), y entonces, 

me hizo recordar que muchos 

de los pasajes de las escritu-

ras han sido convertidos en 

leyendas por causa de que 

hombres impíos, ocultaron la 

biblia ante el mundo por mu-

chos años y colonizaron a los 

nativos de muchos pueblos 

indígenas y los amedrentaban 

con historias de un Dios que 

castigaba sino se obedecía a 

la iglesia católica, y sus dog-

mas y decretos.   

  Algo de esto puede haber 

estado relacionado con la his-

toria de los hombres que mi-

raban al cielo, como aquel Eli-

seo que presenció el rapto del 

profeta Elías, quien fue lleva-

do en carro de fuego por el 

Señor o Isaías que vio al Se-

ñor en un carro de fuego ro-

deado de Gran Gloria y mu-

chos como aquellos que esta-

ban esperando ver de nuevo a 

Jesucristo. 

 La humanidad constan-

temente está preguntándose, 

si acaso seremos atacados por 

extraterrestres o invadidos 

para ser llevados como escla-

vos, tal como lo presentan las 

películas de ciencia ficción, en 

las cuales se nos han mostra-

do diferentes tipos de seres 

del espacio entre los cuales 

algunos son pacíficos como el 

E.T. otros son violentos y ase-

sinos como los de la película 

Independence Day o grotesca-

mente feos como los the Star-

Treek, y en algunos casos los 

presentan como tontos e igno-

rantes.  

 Algunos que pretenden 

manejar la situación desde el 

punto de vista científico, ase-

guran que 

los extrate-

rrestres son 

seres súper 

inteligentes;  

su aspecto 

es presen-

tado en mil 

maneras y formas, lo mismo 

que las naves (OVNIS) varían 

en cuanto a su estructura, 

capacidad y velocidad. Pero 

hemos dicho a la luz de la Pa-

labra de Dios, que en verdad 

hay vida allá en el espacio in-

finito, y que la tierra ha sido 

visitada por seres en trajes 

especiales, y que también los 

antiguos de la biblia aseguran 

haber visto naves, como lo he 

mencionado antes. 

  Ahora comenzaré a mos-

trar a través de la palabra de 

Dios, acerca de estos seres, 

su inteligencia y sus vesti-

mentas, veamos: Génesis 18: 

Abraham vio tres varones 

(plural) y hablaban con él en 

singular, más cuando llegaron 

a Sodoma y Gomorra para 

destruirla eran dos y no tres 

ni uno sólo. Para nosotros es 

lo más sencillo comprender 

las diversas manifestaciones 
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“Algunos que pretenden manejar la situa-

ción desde el punto de vista científico” 
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del Señor nuestro Dios, pero 

no para el que nunca ha que-

rido profundizar en estos te-

mas.  

 Luego tenemos a los 

hombres instalando radares 

especiales porque aseguran 

poder captar sonidos del es-

pacio, y nosotros sin radares 

podemos oír la voz audible de 

Dios  (Gn.22:11) “Entonces el 

ángel de Jehová le dio voces 

desde el cielo”.  Un ser del es-

pacio infinito se le presentó a 

Balaam  (Nm.22:31) Un caso 

extraordinario el que una mu-

la también vio y habló.  Un 

varón extraterrestre y armado 

pero pacífico se le apareció a 

Josué (s.5:13). Un ser esplen-

dido se le apareció a Gedeón 

(Jue.6:12). Un ser admirable 

se le apareció a una mujer 

(Jue.13:3).  Seres de la tierra 

fueron cubiertos por algo ex-

traterrestre al ser internados 

en un horno de fuego y luego 

otro ser se agregó estando 

adentro (Dn.3:25). 

 El profeta Daniel descri-

be a un ser extraterrestre, el 

cual se le presentó en vesti-

menta para él extraña, y de 

su aspecto dice lo siguiente: 

“Y alcé mis ojos y miré, y aquí 

un varón vestido de lino, y ce-

ñidos sus lomos de oro de 

ufaz. Su cuerpo era como de 

berilo, y su rostro parecía un 

relámpago, y sus ojos como 

antorchas de fuego, y sus bra-

zos y sus pies como de color 

de bronce bruñido, y el sonido 

de sus palabras como el es-

truendo de una multitud”. Los 

que acompañaban a Daniel 

entraron en pánico y huyeron 

y se escondieron, pero la pre-

gunta es: ¿De qué forma con-

tarían la historia después ? 

Y en los postreros tiempos... 

¿De qué manera se está ha-

blando de estos seres del es-

pacio infinito? 

 Acaso no podemos dar-

nos cuenta, que Dios es pode-

roso y ha enviado sus ángeles 

en todo tiempo y que el mis-

mo Jesucristo ha estado mos-

trando su presencia espiritual 

y maravillosa, desde mucho 

antes de venir en carne a este 

mundo. La pregunta que el 

mundo se hace hoy en día, 

acerca de si hay vida más allá 

de las estrellas, está contesta-

da en la biblia; SI HAY VIDA 

MÁS ALLÁ DE LAS ESTRE-

LLAS, y hay seres mucho más 

inteligentes que todos noso-

tros juntos.  

 Porque no conocen la 

corrupción ni el pecado, y son 

tan inteligentes que saben 

mucho más que nosotros de 

una ciudad allá en el espacio, 

a la que se puede correr para 

refugiarse ante la inminente 

caída de este sistema terre-

nal.  Las naves de Dios han 

sido vistas por hombres como 

Eliseo (2R.2:11 ) “Un carro de 

fuego con caballos de fuego”, 

que subió con la velocidad de 

un torbellino arrebatando a 

Elías. 

 Algo grande viene pronto 

del espacio infinito y es nada 

menos que el mismo Jesucris-

to quien viene a llevarnos a 

un lugar seguro donde no ha-

brá bombas nucleares, ni Si-

da o temores nocturnos de 

inseguridad por el futuro, y lo 

más grande es que allá no ha-

brá muerte. Una luz muy in-

tensa dejó ciego al apóstol Pa-

blo, y muchos también vieron 

la luz, aunque no oyeron la 

voz.  

 

 Amigo prepárate, porque 

muy pronto viene algo mejor 

que una nave espacial, y es: 

“EL ARREBATO DE LA IGLE-

SIA”. “Viene Cristo” y aún los 

muertos en él, despertarán 

para volar juntos a la ciudad 

de Dios. El requisito es: arre-

pentimiento y una vida en 

santidad. Ven a él. 



 

 

 

Leo Hernández 

EE.UU 

 ¿Por qué es que esta-
mos luchando en nuestra 
vida  cristiana? Hay sim-
plemente docenas de co-
sas por las cuales no ha-
brá ninguna  en el reino 
eterno de Dios, y en el 

cielo al que los verdade-
ros  podríamos entrar por 
el arrebatamiento de 
nuestra iglesia el cual 
puede ocurrir en cual-
quier momento y nos pa-
samos el tiempo en doce-
nas de actividades que no 
nos garantizan ningún 
galardón. Muchos “muy 
cansados de trabajar” en-
traran a la presencia de 
Dios “con las manos” 
pues lo que hicieron, 

aunque bueno, “allá no es 

válido ni se recompensa 
con ningún valor eterno”. 
Al ver una iglesia tan 
ocupada sacando demo-
nios, declarando, pactan-
do, sembrando, llena de 
apóstoles y profetas que 

mantienen a las multitu-
des muy ocupadas bus-
cando que le adivinen 
“qué tiene Dios hoy para 
mí”, y que le revelen por 
boca de otros mi pasado, 
presente y futuro, para 
ellos, este estudio viene a 
enfocar lo que debería ser 
nuestra prioridad si es 
que queremos recibir ga-
lardones y valores eternos 
que tendremos para siem-
pre. “LAS VERDADERAS 

RIQUEZAS ETERNAS”.
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Muchas preguntas surgirán de este simple 
estudio. Si usted tiene alguna duda, tenga 
la confianza de preguntar. Recuerde que 
muchas cosas que escribiremos irán "en 
desacuerdo" con otras ya aprendidas en 
nuestras congregaciones. Sin embargo lo 
importante es aceptar lo que dice la Pala-

bra de Dios y no lo que dicen los hombres 
y sus religiones para no perecer ni caer en 
el mismo hoyo con tantos ciegos que han 

dirigido nuestras iglesias. 



 

 

 Lo que dice el Señor 
acerca de los galardones que 
nos esperan: “Porque el hijo 
del hombre vendrá en la gloria 
de su Padre con sus ángeles, y 
entonces recompensará a cada 
hombre de acuerdo a sus 
obras” (Mateo 16:2).  

“Y he aquí, yo vengo presto, y 

mi galardón conmigo, para re-

compensar á cada uno según 

fuere su obra” (Ap.22:12). 

Cuando entendemos que des-

pués de nuestra salvación, 

debemos emprender un ca-

mino de santidad y obediencia 

para lograr obtener  esos ga-

lardones que Dios 

menciona en su Pa-

labra. 

 En un tiempo 

de confusión en el 

que todos están detrás de fal-

sos valores,  milagros, siem-

bras y pactos, declaraciones y 

prosperidad terrenales, es 

justo enseñar cuales son los 

únicos valores verdaderos y 

eternos que enseña la Palabra 

de Dios para mantenernos  

enfocados en lo que será la 

única riqueza de valor eterno 

que está disponible para los 

cristianos. En toda la Biblia 

se menciona como galardones 

a sólo cinco tipos de coronas 

que podemos obtener para 

poder recibirlas, no aquí, sino 

en el cielo, cuando estemos en 

el cielo con nuestro Rey Jesu-

cristo. 

 “Y hallándole al otro lado 

del mar, le dijeron: Rabí, 

¿Cuándo llegaste acá? Res-

pondió Jesús y les dijo: De 

cierto, de cierto os digo que 

me buscáis, no porque habéis 

visto las señales, sino porque 

comisteis el pan y os sacias-

teis. Trabajad, no por la comi-

da que perece, sino por la co-

mida que a vida eterna per-

manece, la cual el Hijo del 

Hombre os dará; porque a és-

te señaló Dios el Pa-

dre” (Jn.6:25-27). La comida 

que perece: El dinero, pose-

siones, fama, experiencias 

sensuales o de los sentidos; 

éxitos intelectuales, logros en 

la carrera, autos, casa, fincas, 

grandes templos, abultadas 

cuentas en el banco, adula-

ciones de los hombres, etc., 

en verdad no tiene ningún va-

lor eterno. 

 ¿Qué significa buscar las 

cosas de arriba? ¿Qué impli-

ca? Es poner atención y pen-

sar en todo lo que viene de 

Dios, en lo elevado, en las 

buenas acciones, en todo lo 

que tiene que ver con su reino 

de Amor y Justicia. Parece 

que es obvio, muy fácil de en-

tender, pero Pablo no da nada 

por sentado, él lo explica de 

esta manera:” si resucitaste 

(nacer de nuevo recibiendo a 

Jesús en el corazón y pasar 

de muerte a vida), entonces tu 

mirada debe estar puesta en 

las cosas de arri-

ba” (Prov.15:24; Jn.3:31; 

Sal.93:4; Stg.1:17). 

 “Si, pues, habéis resuci-

tado con Cristo, buscad las 

cosas de arriba, donde está 

Cristo sentado a la diestra de 

Dios.  Poned la mira en las 

cosas de arriba, no en las de 

la tierra. Porque habéis muer-

to, y vuestra vida está escon-

dida con Cristo en Dios.  

Cuando Cristo, vuestra vida, 

se manifieste, entonces voso-

tros también seréis manifesta-

dos con él en gloria”  (Col.3:1-

14). 3:5-10 “La vida antigua y 

la nueva”  ¿Qué te pide Dios? 

Haced morir, pues, lo terrenal 

en vosotros: fornicación, impu-

reza, pasiones desordenadas, 

malos deseos y avaricia, que 

es idolatría;  cosas por las cua-

les la ira de Dios viene sobre 

los hijos de desobediencia, en 

las cuales vosotros también 

anduvisteis en otro tiempo 

cuando vivíais en ellas. Pero 

ahora dejad también vosotros 

todas estas cosas: ira, enojo, 

malicia, blasfemia, palabras 

deshonestas de vuestra boca.  

No mintáis los unos a los 

otros, habiéndoos despojado 

del viejo hom-

bre con sus 

hechos,  y re-

vestido del 

nuevo, el cual 

conforme a la imagen del que 

lo creó se va renovando hasta 

el conocimiento pleno”. 

 No hay nada más que diga 

la Biblia que vamos a recibir des-

pués de la salvación, sólo cinco 

posibles coronas: La corona de la 

vida, la corona de justicia, la co-

rona incorruptible, la corona del 

regocijo y la corona de gloria. 

 Eso es lo máximo a que 

puedes aspirar en la eternidad 

con Cristo. ¿Cuántas de estas 

coronas ya tienes y puedes obte-

ner antes de irte con Jesús? 

¿Estás luchando por lo que pere-

ce o estás trabajando por lo inco-

rruptible que permanece? 

¿Practico yo los dones mejores, o 

practico dones que aunque bue-

nos no tienen promesas eternas? 

¿Es desobediencia si en mi vida 

cristiana practico muchas cosas 

buenas pero me olvido totalmen-

te de los dones mejores? ¿Tendré 

aun así galardones y coronas? 

 

Dios bendiga tu alma y puedas 

entender que Jesús viene por ti.. 
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“En toda la Biblia se menciona como ga-

lardones a sólo cinco tipos de coronas” 



 

 

 

S e ha preguntado alguna vez ¿cómo serán 

salvadas las personas durante el período de la tribula-

ción? Las profecías de las Revelaciones nos dicen que 

cientos de miles de millones serán salvados durante és-

te período, ahora bien. ¿Cómo podrá ser posible si to-

dos los fieles de la Iglesia habrán sido arrebatados al 

cielo antes que comience la tribulación, quién quedará 

para testificar eficazmente la Palabra de Dios? ¿Cómo 

se ministrará la Palabra de Dios? ¿Cuál será el costo de 

aceptar y seguir a Cristo y sus enseñanzas en éste pe-

ríodo? 

  Podríamos titular a ésta porción del Apocalipsis como 

la historia de la redención, podrías también afirmar que 

esta parte de la historia se ha escrito con las sangre de los 

mártires de los seguidores del Señor Jesús. Apenas abierto 

el Antiguo Testamento vemos que el Faraón de Egipto ya 

había fraguado un plan para destruir a todos los niños he-

breos que nacieran. Bajo el Imperio Persa, más adelante 

en el mimo Antiguo Testamento, Satanás inspiró a Amán, 

el perverso favorito del rey Asuero, para fraguar otro plan 

para destruir a todo judío en el Imperio Persa, y supuesta-

mente recoger una cantidad gigantesca de dinero para el 

tesoro real. Antíoco Epífanes, a quien se hace alusión en el 

libro del profeta Daniel, llegó a ser uno de los más impla-

cables enemigos de Israel en siglo II a.C. Cuando abrimos 

las páginas del Nuevo Testamento vemos de inmediato al 

comenzar a leer los Evangelios, que el rey Herodes trató de 

Tim Lahaye 

EE.UU 
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destruir a Jesús cuando orde-

nó la muerte de todos los ni-

ños menores de 2 años. Ape-

nas hemos acabado de leer el 

primer capítulo de la historia 

de la Iglesia en el libro de los 

Hechos de los apóstoles, 

cuando encontramos al diá-

cono Esteban siendo apedrea-

do por su insistencia de que 

los dirigentes religiosos judíos 

habían condenado a muerte a 

Jesús.   

 Luego en Hch.12 leemos 

que otro Herodes mató a Ja-

cobo, también 

ya hemos visto 

en nuestro es-

tudio del libro 

de Apocalipsis 

la historia de 

Policarpo, obispo de Esmirna 

que fue quedo en la estaca. 

En la carta a Pérgamo, leemos 

acerca de un siervo de Jesús 

llamado Antipas que fue már-

tir por testificar de su fe en 

Jesucristo. También muchos 

otros, quienes sus nombres ni 

siquiera sabemos debido a 

sus testimonios cristianos ba-

jo el cruel reinado del empe-

rador Domiciano, muchos 

creyentes murieron en el coli-

seo. Otros sufrieron martirio 

bajo la inquisición papal, du-

rante el período de la Reforma 

se desterró y se masacró a los 

hugonotes y a otros protes-

tantes.  

 Cientos de cientos de 

miles de cristianos chinos 

murieron durante la rebelión 

de los Boxers.  Los cristianos 

rusos se los envió a los cam-

pamentos de trabajo forzados  

a Siberia, y esto es  para decir 

solamente unas pocas cosas 

en cuanto a los mártires cris-

tianos. Hitler determinó des-

truir a todos los judíos del 

continente europeo, éste esta-

ba lleno de la furia de Sata-

nás contra el pueblo de Dios. 

Los que conocían muy bien a 

Adolfo Hitler decían que la 

noche antes de sus principa-

les campañas, Hitler consul-

taba con el mundo de los es-

píritus. Una vez que estudia-

mos lo que él hizo no es difícil 

determinar que espíritus él 

consultaba, tan grande fue la 

persecución que desató con-

tra los judíos de Europa, que 

la población judía en el mun-

do que reducida probable-

mente a menos de la cantidad 

de judíos que salieron de 

Egipto en el Éxodo en los 

tiempos de Moisés. 

  Hasta aquí hemos 

estudiado cuatro sellos, y 

conforme se abre cada sello 

descubrimos que cada uno 

está conectado con un ser vi-

viente y conectado con un ca-

ballo, por eso los llamamos 

los 5 jinetes del Apocalipsis. 

Los últimos tres sellos pre-

sentan un cuadro incluso 

más ominoso que los prime-

ros cuatro, porque mientras 

que los primeros cuatro tiene 

que ver con el gobierno hu-

mano que está detrás de la 

persecución; los últimos tres 

sellos tiene que ver con la in-

tervención divina. Ahora es 

Dios quien afecta directamen-

te lo que  va a suceder en las 

vidas de los millones de seres 

humanos que estén en la tie-

rra.  

 Hay otra diferencia que 

es necesario remarcar en el 

quinto sello antes de que vea-

mos el pasaje bíblico, y es que 

el quinto sello no presenta 

ninguna acción como tal, no 

hay ningún caballo que cruce 

el escenario; es simplemente 

la respuesta a una acción. 

Cuando leemos lo que sucede 

cuando se abre el quinto sello 

vemos los resultados de la 

persecución, y no la persecu-

ción en sí 

misma, cuan-

do leemos es-

to en éste se-

llo los márti-

res ya están 

muertos, pero sus almas es-

tán bajo el altar.  

 La persecución en lo que 

toca a estas personas ya se 

ha acabado; según el pasaje, 

el profeta Juan está mirando 

al altar, y debajo del altar ve a 

las almas que ya han muerto 

como mártires. Se nos deja a 

nuestra imaginación el méto-

do por el cual fueron masa-

crados y el sufrimiento que 

deben haber soportado, pero 

no se nos dice cómo sucedió. 

Pensamos que para que poda-

mos comprender éstos ver-

sículos sencillos que tenemos 

delante hay una serie de pun-

tos que debemos comprender, 

es importante que veamos el 

contexto de su martirio.  

¿Por qué los mataron y en 

qué escenario los mataron?   
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“Cuando leemos lo que sucede cuando se 

abre el quinto sello veos los resultados de 

la persecución” 
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¿Quiénes son estos mártires 

cuyas almas, según leemos en 

el texto, están 

debajo del al-

tar? ¿De dón-

de vinieron? 

Hay varias co-

sas interesan-

tes que pode-

mos aprender 

si leemos con 

atención: 

 Debemos 

recordar que 

la Iglesia de 

Jesucristo pa-

ra éste tiempo 

ya sido arrebatada a los cie-

los. Recordemos lo que dicen 

las Sagradas Escrituras sobre 

el arrebatamiento, Jesús no 

sólo llevará consigo a todos 

los santos que estén vivos, 

sino que los muertos en Cris-

to, o sea todos los cristianos 

de la era de la Iglesia, resuci-

tarán primero. Después del 

rapto comienza la tribulación. 

Entonces, ¿Cómo llegaron a 

ser santos, cómo llegaron a 

ser creyentes en Cristo? Note-

mos lo que nos dice Ap.6:10: 

“¿Hasta cuándo Señor, santo 

y verdadero, no juzgas y ven-

gas nuestra sangre de los que 

moran en la tierra?”.  

 Así que puesto que éstos 

mártires piden castigo para 

los que moran en la tierra, 

resulta obvio que aquellos que 

los mataron todavía sigue vi-

vos en algún lugar en la tie-

rra; mientras lo que han 

muerto como mártires están 

en los cielos. Sus asesinos to-

davía están vivos y activos en 

el reinado del Anticristo, esto 

sugiere fuertemente han sali-

do del período de la tribula-

ción porque lo que ahora está 

sucediendo en el cielo coinci-

de con lo que está sucediendo 

en la tierra. Así que a estas 

personas las podemos llamar 

“los santos de la tribulación” 

que han muerto como márti-

res en la primer parte del pe-

ríodo de la tribulación.  

 Son sin dudas víctimas 

de los primeros cuatro juicios 

que ya hemos examinado. 

Pensamos que es importante 

que comprendamos que cuan-

do la Iglesia es sacada de este 

mundo en el rapto, el Señor 

Jesús volverá a tatar con su 

pueblo Israel una vez más, 

ciento de miles de judíos acu-

dirán a Él en ese día. Escri-

biendo a los romanos, el 

apóstol Pablo dijo en su carta 

11:25-26: “Que ha acontecido 

a Israel, endurecimiento en 

parte haya que haya entrado 

la plenitud de los gentiles, y 

luego todo Israel será salvo 

como está escrito: Vendrá de 

Sión el Libertador que aparta-

rá de Jacob la impiedad”.  

 El apóstol le dijo a los 

judíos que 

por un perío-

do de tiempo 

los judíos cie-

gos, con ce-

guera parcial, 

que durante 

el período de 

la era de la 

Iglesia algu-

nos serán 

salvos; pero 

no habrá una 

conversión al 

Mesías en 

gran escala; pero cuando se 

termine los tiempos de los 

gentiles, es decir, cuando ter-

mine el programa de la Iglesia 

y mediante el arrebatamiento 

sea sacada de la tierra, el Se-

ñor Jesús volverá su propósi-

to principal a los judíos. Esta 

es otra manera de decir que 

Israel, como nación, será sal-

vada. En este tiempo es cuan-

do la ceguera parcial le será 

quitada. Millones de judíos 

durante la tribulación acudi-

rán a  Jesús por su salvación, 

rechazando abiertamente al 

Anticristo, debido a esto el 

Anticristo hará que la sangre 

de los judíos corra como río. 

 ¿Cómo serán salvadas 

las personas en el período de 

la tribulación? Si no va a ver 

santos cristianos al principio 

de la tribulación, ¿entonces 

quién les predicará para que 

procedan a la salvación? Por 

un lado, el Señor habrá envia-

do a sus dos testigos a predi-

car bien de inicio el período 

de la tribulación profetizando 
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y haciendo milagros prodigio-

sos, donde lo podemos leer en 

Ap.11. A propósito, uno de los 

problemas que ocurren a ve-

ces en la interpretación del 

libro de Apocalipsis, es que 

hay algunos capítulos que es-

tán, como quien dice, entre 

paréntesis.  

 Capítulo que no necesa-

riamente están en un orden 

cronológico y cuando llegue-

mos a ellos los podremos po-

ner en el lugar que les corres-

ponde; y podremos ver que 

habrá más evangelización que 

tiene lugar durante el período 

de los siete años que tiene lu-

gar la tribulación. También  

vemos que se profetiza en el 

capítulo siete y habrá 144 mil 

israelitas que habrán sido se-

llados para el servicio de Dios 

durante éste período. Median-

te el testimonio de estos dos 

agentes, millones de judíos 

serán salvos. El doctor Henry 

Morris ha sugerido que no só-

lo tendremos testigos sella-

dos, sin que también tendre-

mos unos testigos silenciosos, 

esto es lo que él dice: 

 “Millones de millones de 

ejemplares de la Biblia y por-

ciones de la misma se han 

publicado en todos los idio-

mas y se los han repartido 

por todo el mundo. La remo-

ción de los cristianos en el 

mundo mediante el rapto no 

significa que se eliminarán las 

Escrituras. Sin dudas que  

multitudes se sentirán impul-

sadas a leer la Biblia en esos 

días. De esta manera multitu-

des acudirán a su Creador y 

Salvador y también estarán 

dispuestos a dar sus testimo-

nios por la Palabra de Dios e 

incluso hasta dar sus propias 

vidas al tratar de persuadir al 

mundo que las calamidades 

que están sufriendo son jui-

cios de parte del Señor”. 

 En el período de la tribu-

lación, después que son sal-

vados, van a tener un pagar 

un precio, porque en este pe-

ríodo el martirio será tan co-

mún como lo es raro hoy. Los 

que confíen en Dios durante 

ese tiempo serán llamados a 

demostrar su fe hasta lo su-

mo, con sus vidas. 

 Ap.12:11 dice: “Y ellos le 

han vencido por medio de la 

sangre del Cordero y de la pa-

labra de Dios y el testimonio 

de ellos; y menospreciaron sus 

vidas hasta la muerte”.  Tene-

mos que recordar que con el 

rapto de la Iglesia se habrá 

quitado el freno del Espíritu 

Santo sobre el pecado cesará 

y los tiranos del mudo harán 

su agosto, sin que haya cris-

tianos llenos del Espíritu San-

to del Señor para refrenarlos. 

Al quitar la Iglesia, el ministe-

rio de Espíritu Santo volverá a 

ser como en los días del Anti-

guo Testamento, no morará 

en las personas como mora 

ahora. Selectivamente vendrá 

sobre las persona como lo ha-

cía en los días antiguos, antes 

de Cristo. 

 El Espíritu Santo habrá 

sido quitado del mundo en  el 

sentido que la Iglesia ya ha 

sido arrebatada. En este tiem-

po el mundo podrá desatar su 

furia y rebelión con Dios sin 

que la nada lo refrene. Cada 

uno de estos testigos comen-

zarán a recorrer sus culturas 

diciendo: “Arrepiéntanse por-

que el juicio del Señor está 

cerca. Estamos a punto de ser 

aniquilados en esta tierra. 

Arrepiéntanse y reciba al Se-

ñor Jesucristo como Salvador 

Personal, su única esperanza. 

Jesús va a juzgar a éste mun-

do con un juicio peor que el 

que jamás hemos conocido”. 

 Serán sus mensajes de 

juicio que enfurecerá al Anti-

cristo y a sus seguidores, 

cuando continúen predicando 

el justo juicio de Dios llegarán 

a ser el objeto de la ira del 

Anticristo y de todos sus se-

guidores que los terminarán 

matando. ¿Cuál es el mensaje 

del profeta? Es el mensaje que 

estos mártires predicaran an-

tes que se les quite las vidas, 

recorrerán todo el planeta 

anunciando que el juicio del 

Señor están por caer sobre la 

tierra y sus moradores. 

 

“Recíbelo ya como tu Señor y 

salvador, pídele que gobierne tu 

alma y corazón antes de que sea 

demasiado tarde.” 



 

 

 

H 
oy en día no es muy común escuchar a los padres decir: 

“Entregué mi hijo al Señor. Muchos sin saber el alcance 

del cumplimiento al que esta obligado. Entregar un hijo al 

Señor Jesús, comprometiéndose a ser ejemplo de éste, en-

señándole el camino de la verdad y motivarlo para que un día sirva a 

ese Dios no es tarea sencilla. Será por esto que muchos padres olvidamos 

la promesa hecha ante el Señor que hemos hecho, teniendo como testigos 

al Pueblo de Dios y sus siervos. 

 Pero la promesa esta hecha, y muchos niños y niñas que llegan a  jó-

venes aún cuando no lo es han dado ejemplos ni instruido como debieran 

por falta de cumplimiento de sus padres, lo mucho o lo poco que han 

aprendido en la escuela bíblica o en las iglesias. Desean volcarlo en una vi-

da de servicio al Señor, de comunión y solidaridad con sus padres. Pero he 

aquí que un alto porcentaje de casos el joven se halla frente a la dificultad 

de no sr comprendido, apoyado ni estimulado por ese padre o esa madre 

que en un día entregó a ese niño o niña al Señor. 

 “¿Qué, estás mal vos, piensas acaso que te voy a dejar ir con las cosas que andan 

pasando?”. Pero resulta que ese “por ahí” es una reunión de confraternidad con otros 

jóvenes en la casa de Dios. “No! Por qué no sé lo que vas a estar haciendo. ¡Yo no quie-

ro ser abuelo antes de tiempo! Si el joven o la jovencita desea quedarse después de la 

reunión porque ésta terminó temprano “¿Qué te vas a quedar haciendo, vos querrás 

que tu padre se enoje conmigo?  

 Así el joven va perdiendo todo interés en las cosas de Dios, su motivación decae, 

su espíritu se deteriora y opta por tomar el “camino ancho” y es allí cuando se escucha 

a estos mismos padres pedir oración a la iglesia por sus hijos rebeldes, que han toma-

do el camino de la perdición (Mt.7:13). Estimado lector, si ha entregado sus hijos al 

Señor, no se los niegue, demuestre que tiene interés en su Palabra y temor del Señor, 

conforme un día prometió. Permítales que sirvan al Señor, conforme prometió un día. 

 Permítales que sirvan a Dios libremente, demostrando lo que ha enseñado con la 

Palabra y el ejemplo a sus hijos, no serán más que el reflejo de la vida que en Cristo le 

enseñó a vivir. Si teme y no confía en ellos, es porque entonces no ha cumplido con su 

palabra empeñada al Dueño de sus hijos y de su propia vida. 

 Para nuestra tranquilidad y paz, la libertad otorgada a nuestros propios hijos de-

be ser basada en la plena seguridad que lo que hemos sembrado en el corazón de 

ellos, lo cosecharemos con grandes satisfacciones por el reconocimiento de muchos, 

que notarán en sus personalidades la presencia de Aquel a quien un día los hemos en-

tregado. ¿Has entregado un hijo o una hija al Señor? Deles la libertad para que el sir-

van. 
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Walter Vera 

Argentina 



 

 

 

S 
in lugar a dudas este año 2014, es el que más nos ha apuntado hacia 

la proximidad del fin del mundo. Aunque son muchos los hechos 
ocurridos en estos nueve años de este siglo XXI, ha sido este año el 

que más nos ha asustado, y nos tiene en la línea directa del nuevo 
orden mundial, así lo han declarado importantes periódicos en entrevistas a 

los protagonistas.  

 En declaraciones a la prensa, la secretaria de política internacional y 
cooperación del PSOE, Elena Valenciano, dijo: “La crisis económica ha puesto 
de manifiesto como nunca nuestra interdependencia, así como la necesidad 

de acordar las decisiones que afectan a las grandes regiones del mundo. Las 
instituciones internacionales han quedado superadas y se ha abierto la gober-

nanza a más países. En este contexto, España, al igual que otras potencias, 
ha sido llamada a participar en los foros donde se está refundando el nuevo 
orden mundial, ha declarado Valenciano”. La agencia internacional EFE, en 

su encabezado noticioso del 26 de septiembre hacia el siguiente comenta-
rio: “Pittsburgh (EEUU), 26 sep (EFE) - Los líderes del G20 tienen desde hoy 

ante sí el enorme reto de comenzar a implantar el nuevo orden mundial que 
acordaron en la cumbre de Pittsburgh, pero con la dificultad de no contar con 
detalles precisos ni capacidad de presión de unos sobre los otros. Si bien es 

cierto que desde principio de este siglo XXI, se viene hablando en forma fuerte 
y contundente sobre el nuevo orden mundial, ha sido una realidad de ejecu-
ción, a partir de finales del año pasado, cuando se creó el G20, y que este año 

se consolido por encima del G8, G12 de Bruselas”.  

Antonio Bolainez 

EE.UU 
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“Luego nosotros, los que vivimos, los que hayamos quedado, 

seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para 

recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Se-

ñor” (1 Ts.4:17)  

A 
unque ya sabemos que en 

realidad en ese grupo, los que 

tienen el poder son diez nacio-

nes, los otros diez solo son 

considerados emergentes, o en cierta for-

ma, solo sirven de careta a las diez nacio-

nes más poderosas del mundo, lo que de 

inmediato nos lleva a pensar en la profe-

cía del Apocalipsis 17:12-13: “Los diez 

cuernos que has visto son diez reyes que 

aún no han recibido reino; pero recibirán 

autoridad como reyes por una hora, junta-

mente con la bestia. Estos tienen un mis-

mo propósito: entregarán su poder y auto-

ridad a la bestia”. El apóstol Pablo nos 

advirtió de esto, cuando dijo que en los 

últimos días muchos ya no gustaran de la 

sana doctrina, y se amontonaran alrede-

dor de maestros falsos, los cuales los ter-

minaran apartando de la verdad de la Bi-

blia y los llevaran a los espectáculo carga-

dos de fabula (2Ti.4:1-5). Hay un perso-

naje de origen argentino, con todo respeto 

a nuestro querido hermanos de Argenti-

na, que le han dado el titulo de apóstol de 

jóvenes, y los mexicanos lo traen pagán-

dole enormes cantidades de dinero, para 

hacerlos reír y entretenerlos con sus chis-

tes anti cristianos y burlas contra los 

santos del Señor. 

http://www.biblegateway.com/passage/?search=2%20Timoteo%204:1-5&version=RVR1960


 

 

 Es importante reconocer 

que estos falsos maestros, no 

negarán la venida del Señor, 

sino que harán de ella todo 

un tema de burla, para recibir 

andanadas de aplausos. Hay 

otras personas de menor gra-

do, algunos de ellos expulsa-

dos de sus propias iglesias 

como herejes, como el caso de 

un señor de origen español, 

que ahora hasta está ense-

ñando la doctrina del Diteís-

mo, doctrina Zoroastrisma de 

los persas que sostiene la en-

señanza de dos dioses con el 

mismo poder, solo que en lu-

gar de utilizar el nombre de 

los dioses paganos de Ormus 

y Hhirimán, el pone a Jesús y 

a Jehová. Estos falsos preten-

den presentarse en sus pro-

pios foros públicos en el inter-

net, alegando ser los grandes 

iluminados, y están trastor-

nando a numerosos cristianos 

ingenuos que a pesar de tener 

muchos años de conocer al 

Señor, nunca se consolidaron 

en sus propias creencias, y 

hoy se están convirtiendo en 

v i c t i m as .  Re c o m i e n d o 

leer 1Ti.1:5-6; 2Ti.2:16-18. 

Breve historia dela Dispen-

sación 

 El dispensacionalismo es 

un concepto acerca de la va-

riedad en la administración 

de los planes de Dios en la 

Biblia, ya que el Señor ha tra-

tado de varias maneras a los 

hombres en diversas épocas. 

Una variedad del dispensacio-

nalismo insiste en siete dis-

pensaciones, sobre todo Cy-

rus Scofield, autor de una se-

rie de notas al texto bíblico 

que caracterizan la famo-

sa Biblia Scofield. 

 Si uno hace un análisis 

de las siete dispensaciones, 

cuadra de forma perfecta to-

dos los detalles de las sagra-

das escrituras, desde el Géne-

sis hasta el final de la huma-

nidad, todas las otras corrien-

tes existentes, como la teoría 

del reino ahora, enfrenta 

enormes interrogantes a la 

hora de encuadrar todos los 

hechos del trato de Dios con 

el hombre. 

 En la teoría del reino 

ahora, la idea de dos pueblos, 

se queda fuera, para este gru-

po, el Israel del Antiguo Tes-

tamento se quedo fuera y por 

lo tanto ya no está en los pla-

nes de Dios, es por eso que en 

estos movimientos neo pente-

costales miramos muchas 

costumbres que vienen del 

pueblo de Israel, pero no la 

toman porque aman a Israel, 

sino porque ellos están segu-

ros que la iglesia la cual ellos 

forman, son el nuevo Israel, y 

por lo tanto tiene el derecho 

de adoptar todas esas cos-

tumbres, recordemos que esta 

idea, surgió en el siglo quinto 

con el filoso católico llamado 

San Agustín de Hipona, quien 

enseño que el nuevo Israel es 

ahora la Iglesia. 

 En la teología dispensa-

cionalista, creemos que en los 

planes de Dios, siempre han 

estado y seguirán estando dos 

Pueblos, Israel y la Iglesia ver-

dadera, ambos pueblos tienen 

toda una historia de persecu-

ción a lo largo de miles de 

años, el primero ha sido Is-

rael, que por más de tres mil 

años Satán ha hecho hasta lo 

imposible por desaparecerlo, 

sin embargo allí esta Israel, 

en el corazón del medio orien-

te, rodeado de 122 millones 

de árabes, quienes adoran al 

dios Alá, y el único pueblo 

que pequeño entre ellos que 

adora al gran Dios de la Biblia 

sigue siendo Israel, como en 

el Antiguo Testamento. 

 El otro Pueblo ha sido la 

iglesia de Cristo, que en los 

últimos dos mil años, al igual 

que Israel, Satán lo ha perse-

guido con toda su furia, pri-

mero por los falsos religiosos 

de Israel y luego por los Em-

peradores Romanos, luego por 

la misma iglesia católica, que 

desató quinientos años de in-

quisición con la finalidad de 

eliminar a este pueblo, pero 

aquí está la iglesia, igual que 

Israel, en medio de naciones 

paganas adorando al gran 

Dios de la Biblia. En algunos 

seminarios de pastores com-

parto la enseñanza de los dos 

pueblos, y pruebo cómo Dios 

ha tratado y sigue tratando 

con estos pueblos, como los 

dos testigos contundentes que 

Dios utilizara contra el juicio 

de las Naciones (Is.43:9). 

 Es importante señalar, 

que estos son los dos únicos 

pueblos en todo el mundo que 

esperan al mismo Mesías, 

aunque sabemos que por aho-
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ra Israel recibirá a un falso 

mesías, pero de acuerdo a la 

profecía de Zacarías, al final 

de la gran tribulación todo 

Israel recibirá al verdadero 

Mesías quien fuera en otro 

tiempo rechazado; pero am-

bos pueblos oran todos los 

días por la venida del mesías. 

De manera que nos guste, o 

no nos guste, la teología de la 

Dispensación, es la única que 

puede mostrar pruebas con-

tundentes para el gran plan 

de redención de nuestro Se-

ñor Jesucristo, que como dije 

en las otras teorías, dejan 

enormes interrogantes y un 

profundo vacío en el interior 

de los fieles a los cuales ellos 

les ministran. 

 A continuación los invito 

a que entremos a analizar en 

forma sencilla el tema del rap-

to de la Iglesia.  

 “Mientras aguardamos la 

esperanza bienaventurada y 

la manifestación gloriosa de 

nuestro gran Dios y Salvador 

Jesucristo” (Tit.2:13). 

 El tema del arrebata-

miento no es nuevo o reciente, 

como pretenden enseñar los 

que niegan esta promesa. 

Ellos alegan que este tema se 

empezó a tocar, o surgió pro-

ducto de un sueño de una jo-

ven llamada Margarita Mac-

donald, y que luego el pastor 

John Darby, la convirtió en 

una doctrina en el siglo 19. 

Los que hacen esta afirmación 

están lejos de toda verdad, y 

hay proverbio que dice:  "Los 

que descuidan la historia 

están condenados a cometer 

los mismos errores del pasa-

do". En los sesenta un hijo de 

un pastor Bautista de Califor-

nia, escribió un libro sobre el 

supuesto engaño del rapto, 

este hijo de este pastor, cuan-

do él era un adolecente, vio 

que su papá había sido expul-

sado de la convención Bautis-

ta, por enseñar doctrina que 

estaban en contra de lo que 

enseñaba la convención Bau-

tista, entre esas enseñanzas 

estaba la de que no existía el 

rapto. 

 El hijo de este pastor 

siendo un adulto con carrera 

de periodista, consideró que 

era el momento para exteriori-

zar su amargura, y escribió 

ese famoso libro, que denigra-

ba la esperanza de la venida 

del Señor, lastimosamente 

muchos líderes a lo largo de 

varias décadas se han dejado 

envenenar por ese libro y a 

ellos se han unido un sin nú-

meros de personas resentidas, 

los cuales escriben motivados 

por su amargura. 

 Tal como lo demuestra 

mi amigo Miguel Rosell en sus 

artículos, hay evidencia de 

sobra que demuestra que el 

tema del arrebatamiento fue 

un tema, sostenido a lo largo 

de toda la iglesia primitiva, 

que en algunos momentos en 

la edad oscura sus opiniones 

quedaron rezagadas, ante la 

maquinaria de persecución de 

la iglesia católica, por lo que 

las opiniones de los verdade-

ros siervos eran silenciadas, 

como está ocurriendo hoy en 

día, por la inmensa mayoría 

de las editoriales cristianas y 

medios de comunicación, que 

no quieren dar espacio a los 

escritores de buena doctrina, 

sino a los manipuladores, por 

la cantidad de personas que 

acarrean. 

 Luego Pablo dice que los 

que estemos vivos en el mo-

mento del rapto, seremos jun-

tamente arrebatados a las nu-

bes, que puede significar en la 

atmosfera, donde emprende-

remos con el Señor el camino 

hacia las bodas del Cordero y 

el tribunal de Cristo, para fi-

nalmente bajar con el Señor 

en su segunda venida e insta-

lar el reino milenial (Ap.19 y 

20). 

 A u n qu e  l a  p a l a -

bra Rapto no aparece en los 

originales, sino la pala-

bra harpazo. Y que significa, 

ser arrebatados de forma sor-

presiva. La palabra rapto, se 

utilizó por primera vez en la 

Biblia Vulgata, escrito por 

San Jerónimo, y es una pala-

bra que viene del latín, esta 

palabra es la que mejor tradu-

ce el pensamiento de la pala-

bra harpazo y por eso es que 

se ha vuelto tan popular entre 

el pueblo del Señor hasta hoy 

en día. 

 No hay que confundir la 

palabra Parusia, que es la 

manifestación pública en su 

venida, con la palabra grie-

ga Harpazo, que como dije 
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significa arrebatar; sobre esto 

hay numerosos textos en el 

nuevo testamento que de al-

guna manera nos hablan de 

esas promesas. A continua-

ción estaré citando algunos 

textos para que puedan tener-

los como referencia. 

 No ha estado mal dar un 

repaso a todos estos datos 

sobre el Arrebatamiento to-

mando como referencia a au-

tores extra bíblicos, pero la 

palabra profética más segura, 

es la que nos concede la Bi-

blia, la cual, si somos diligen-

tes en estudiar, sin adoctrina-

miento pre elaborado, nos en-

seña que Cristo viene pronto, 

en cualquier momento, a lle-

varse a Su Amada a las Bodas 

(estúdiese, entre otros; 1Ts. 

4:15-18; 1Co.15:51-54; 2Co.5: 

2-4; Lc.21:36; 1Ts.1:10; 2Ts. 

2:6,7; Mt.24:42; Ap.22:20; Ap. 

19:7,8; Tito2:3; Ap.3:10; Ap. 4: 

1). 

 Una evidencia más toda-

vía sobre el rapto de la iglesia, 

le encontramos en el mismo 

libro del Apocalipsis, donde 

en los primeros tres capítulos 

menciona 19 veces la palabra 

iglesia; cabe mencionar que 

en el mensaje de la siete igle-

sias, finaliza con la iglesia 

Laodicea, que es la iglesia de 

la apostasía, una iglesia que 

ni es fría ni es caliente, es ti-

bia, es decir una iglesia que 

esta coqueteando con lo ce-

lestial y lo terrenal, que quie-

re al Señor, pero que no quie-

re despojarse de este mundo, 

que desea al Señor, pero que 

no quiere estar con él, pues 

quiere seguir disfrutando de 

los deseos de este mundo. 

En los capítulos cuatro y cin-

co, claramente se ve a la igle-

sia en el cielo; acabo de gra-

bar el tema del Trono y El 

Cordero, donde menciono que 

esa multitud jamás debe ser 

confundida con ángeles, pues 

esa multitud canta el cantico 

de la redención y Jesús no 

murió por los ángeles. 

 Juan el escritor del Apo-

calipsis, se puede ver en for-

ma impresionante que era un 

personaje muy detallista, lo 

podemos ver en sus cartas y 

en el evangelio que escribió, 

de allí la gran sorpresa de que 

a partir del capítulo 6 y hasta 

el 18, no vuelve a mencionar 

ni una sola vez, la palabra 

iglesia; cabe mencionar de 

que en estos capítulos men-

cionados, se narra toda la 

parte inicial y cruda de la 

gran tribulación. 

 La gran pregunta es: ¿se 

le olvido a Juan mencionar a 

la iglesia en todos esos capí-

tulos, o es que Juan ya no vio 

a la iglesia en esa tribulación? 

Por supuesto que es mejor 

creer la segunda parte, pues 

el mismo Juan hace mención, 

con lujo de detalle, del pueblo 

de Dios en el cielo en el capi-

tulo cinco. 

 Los famosos dominionis-

tas ya no creen en esta pro-

mesa, ellos están enfrascados 

en conquistar todos los pode-

res y hacerse más poderosos, 

y aunque han logrado secues-

trar a las principales editoria-

les evangélicas y medios de 

comunicación, posiblemente 

con la ayuda de la Iluminati, 

aun así, ellos no representan 

la gran mayoría del pueblo de 

Dios, que ama y espera la 

promesa de la venida del Se-

ñor y su arrebatamiento, pro-

mesa que fue dicha de los 

propios labios del Señor Je-

sús en Jn.14:1-3. 

 Como mencioné al prin-

cipio, estamos viviendo mo-

mentos trascendentales que 

nos demuestran que de este 

2014, hacia el 2018, fecha en 

que Israel cumplirá 70 años 

de su retorno, sucederán 

grandes cosas, entre las cua-

les pudiera estar en cualquier 

momento el arrebatamiento 

de la iglesia del Señor. Acabo 

de grabar el tema sobre los 

siete sellos del Apocalipsis pa-

ra compartirlo como estudio 

en las iglesias donde estoy 

dando conferencias a lo largo 

del año, en ese tema hago 

mención sobre las supuestas 

profecías mayas y la alinea-

ción de la galaxia, que de 

acuerdo al Apocalipsis suce-

derá después de la primera 

mitad de la gran tribulación. 

 Mis palabras a todos los 

verdaderos santos que anhe-

lan la venida del Señor y es-

peran el arrebatamiento, es 

que sigan firmes en sus con-

vicciones, como lo enseña el 

http://www.biblegateway.com/passage/?search=1%20Ts%204:15-18&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=1%20Ts%204:15-18&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=1%20Co%2015:%2051-54&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=2%20Co%205:2-4&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=2%20Co%205:2-4&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=Lc%2021:%2036&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=1%20Ts%201:%2010&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=2%20Ts%202:6-7&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=2%20Ts%202:6-7&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=Mt.%2024:%2042&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=Ap.%2022:%2020&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=Ap.%2019:%207&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=Ap.%2019:%207&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=Tito%202:%2013&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=Ap.%203:%2010&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=Ap.%204:%201&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=Ap.%204:%201&version=RVR1960
http://www.biblegateway.com/passage/?search=San%20Juan%2014:1-3&version=RVR1960


 

 

 

 22 

apóstol Pablo, y que no se de-

jen llevar por manipuladores, 

como este supuesto apóstol 

de jóvenes, apodado en Méxi-

co como el “Adal Ramones” de 

los evangélicos, que se burla 

de la venida del Señor en sus 

chistes de entretenimiento, y 

que para vergüenza, nuestro 

propio pueblo evangélico acu-

de a él para mofarse junta-

mente con él de las sagradas 

escrituras y de los verdaderos 

salvos del Señor. 

 A los pastores de todos 

nuestros concilios, no tengan 

miedo aunque algunos de sus 

líderes más altos se hayan 

desviados, sigan firmes cre-

yendo y enseñando sobre la 

promesa del arrebatamiento 

de la iglesia, pues haciendo 

esto no solo aseguran que sus 

miembros estén listos para 

irse con el Señor, sino que se 

salvaran a ustedes mismos y 

a sus familias. A los amigos, 

les animo a que se entreguen 

al Señor lo más pronto posi-

ble, pues el futuro inmediato 

no es nada halagador, pero si 

están en las manos del Señor, 

serán protegidos. Salmos 91. 

 A todo el pueblo de Dios, 

los dejo con las palabras del 

apóstol Pablo: “Tampoco que-

remos, hermanos, que ignoréis 

acerca de los que duermen, 

para que no os entristezcáis 

como los otros que no tienen 

esperanza. Si creemos que Je-

sús murió y resucitó, así tam-

bién traerá Dios con Jesús a 

los que durmieron en él. Por lo 

cual os decimos esto en pala-

bra del Señor: que nosotros 

que vivimos, que habremos 

quedado hasta la venida del 

Señor, no precederemos a los 

que durmieron. El Señor mis-

mo, con voz de mando, con voz 

de arcángel y con trompeta de 

Dios, descenderá del cielo. En-

tonces, los muertos en Cristo 

resucitarán primero. Luego no-

sotros, los que vivimos, los que 

hayamos quedado, seremos 

arrebatados juntamente con 

ellos en las nubes para recibir 

al Señor en el aire, y así esta-

remos siempre con el Señor. 

Por tanto, alentaos los unos a 

los otros con estas pala-

bras! (1 Ts.4:13-18). 

  

http://www.biblegateway.com/passage/?search=Salmos%2091&version=RVR1960


 

 

E n el programa anterior hablamos del líder religioso que incita a sus seguidores comer 

hierba para acercarse a Dios. Esta congregación en Sudáfrica bajo el liderazgo de Da-

niel Lesego, también ofrece para la venta en Internet: pequeños frascos que contienen aceite con 

poderes especiales; camisas con distintivos de la Iglesia; Adhesivos para vehículos y toda suerte 

de artículos para recibir bendiciones. Amigo, amiga, la verdad es que este tipo de comercio es 

desagradable, y es desagradable no por la venta y compra, sino porque descaradamente se co-

mercia con el evangelio. Bien lo expreso hace siglos él Apóstol San Pedro y estas son unas pala-

bras para ti, dijo él: también hubo falsos profetas, tal como habrá falsos maestros entre uste-

des. Ellos les enseñarán con astucia herejías destructivas y hasta negarán al Señor, quien los 

compró. Esto provocará su propia repentina destrucción. Habrá muchos que seguirán sus ma-

las enseñanzas y su vergonzosa inmoralidad. Y, por culpa de estos maestros, se hablará mal del 

camino de la verdad. Llevados por la avaricia, inventarán mentiras ingeniosas para apoderarse 

del dinero de ustedes. Pero Dios los condenó desde hace mucho, y su destrucción no tardará en 

llegar. Señor, señora, joven y señorita, ¿Cuánto vale la salvación de Dios? ¿Qué precio tiene la 

gracia divina? escuche esto: es tan 

alto el precio de la gracia de Dios 

que no puede comprarse con nada 

de este mundo, con nada del cos-

mos. Jesucristo el Hijo de Dios ganó 

en la vergonzosa cruz, con su terri-

ble muerte y posterior gloriosa resu-

rrección, la salvación para todo 

aquel, que crea en él, Venga hoy a 

Cristo.  

 John Betancur 

Colombia 



 

 

 

¿Por qué Jesús les dijo a sus discípulos que ellos 

eran la sal de la tierra? Jesús les habla a los suyos en 

Mateo 5:13 y les dice “vosotros sois la sal de la tie-

rra”.  Esto quiere decir que al nacer de nuevo, el ser hu-

mano ya tiene la capacidad o la cualidad de sazonar, de 

ponerle el ingrediente necesario en la porción exacta a las 

cosas de la vida. El discípulo no llegará a ser, sino que ya 

es sal de la tierra.  

 No puede haber un cambio en nuestras vidas si no 

nos llenamos de "Sal" que es la Palabra de Dios la iglesia 

debe llenarse de la Palabra de Dios, porque es lo único 

que levanta y da carácter. Los lugares a donde vallamos, 

va a tener el sabor que nosotros le pongamos, porque no-

sotros somos la "sal de la tierra". "Y saliendo él a los ma-

nantiales de las aguas, echó dentro la sal, y dijo: Así ha 

dicho Jehová: yo sané estas aguas, y no habrá más en 

ellas muerte ni enfermedad" (2 Reyes 2:21). La tierra de-

bería ser lo que somos nosotros. Hay que despertar ese 

espíritu militante e influyente en la sociedad, porque la 

iglesia está hecha para esto, para "salar" las calles, uni-

versidades, autobuses y todo lugar, porque somos "la sal 

de la tierra". Los cristianos somos los responsables de 

mostrarle al mundo la vida abundante que Cristo da. 

¿Pero lo estamos cumpliendo? 

 Como cristiano si realmente queremos ser la sal de 

este mundo, tenemos que cuidar la pureza en nuestra  

Evelyn y Jorge 
López 

México 
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nuestra vida. Tenemos que 

saber que llamar malo a lo 

malo muchas veces no agra-

da, ¡pero Dios nos ha llamado 

a ser sal no azúcar! 

 Como la sal, el discípulo 

debe de conservar las verda-

des del evangelio.  ¿Cómo? A 

través de su testimonio, de 

vivir y reflejar la palabra de 

Dios a los demás. Tu sola pre-

sencia en esta tierra indica de 

lo importante que tú eres pa-

ra influenciar en la tierra, no 

te desanimes por cualquier 

obstáculo que tengas, man-

tente firme en la roca que es 

Cristo, Él te ayudara a vencer 

y siempre estarás ejerciendo 

la influencia que Dios busca 

que todo cristiano ejerza acá 

en la tierra, ser luz delante de 

los hombres para glorificar a 

Nuestro Padre que está en los 

cielo. 

 El Señor comparó a sus 

discípulos con la Sal, dando a 

entender lo valioso e impor-

tantes que ellos eran. Noso-

tros debemos ser:   La Sal da 

sabor, como hijos de Dios nos 

corresponde darle sabor a este 

mundo, a esta vida, hacer de la-

do la amargura de muchas per-

sonas que tal vez han perdido 

ese sabor por vivir ante las difi-

cultades que enfrentan cada día. 

La sal cura las heridas, como sal 

de la tierra es nuestra obligación 

llevar esa Palabra que sane y cu-

ra las heridas espirituales de es-

te mundo. 

 La tierra no puede ser 

salada; esto es porque sólo los 

cristianos somos la sal de la 

tierra: 

 “Vosotros sois la sal de la tierra; 

pero si la sal se desvaneciere, 

¿con qué será salada?” 

 Recordemos que hemos 

sido llamados por Dios para 

ser instrumentos en sus ma-

nos, presentando nuestros 

cuerpos en sacrificio vivo, 

santo, agradable a Dios, que 

debe ser nuestra manera de 

vivir, por lo tanto no nos he-

mos de conformar a este tiem-

po ni a este mundo, sino más 

bien, afectar a este mundo a 

través de ser como la sal, 

mientras permanezcamos en 

El. 

 El que gusta de la sal, 

encuentra todo desabrido si 

no le pone sal. Que así suce-

da con la vida espiritual,  que 

ya no se pueda vivir sin tener 

presente a Dios en todo y 

compartirlo con los demás. 

Debemos ayudar a otros a en-

contrar sentido a sus sufri-

mientos, a hacer menos 

amargos los momentos  difíci-

les y también a encontrarle 

sentido a lo bueno. Recono-

cerlo todo como don de Dios. 

¿Qué tanto contribuyes a ser 

sal que sane el ambiente 

cuando éste comienza a des-

componerse?  

O contribuyes a que se siga 

poniendo peor ¿De qué mane-

ra das testimonio del valor de 

tu fe en tu familia y comuni-

dad? ¿Pero, dónde están los 

cristianos? ¿Dónde están 

aquéllos que deberían estar 

de vestiduras blancas cómo la 

nieve? ¿Dónde están los em-

bajadores de los Cielos? 

¿Dónde están los salvos? 

¿Dónde está la sal? 

 El mundo está perdido 

en pecado y nosotros somos 

los que llevamos el  mensaje 

salvador del evangelio. 

(2Tim.4:1-2) ¿Podemos hones-

tamente decir que el mundo 

va en la dirección correcta 

No!! El mundo va en mala di-

rección. Desobedeciendo la 

ley de Cristo. Matrimonios ho-

mosexuales tratando de ser 

legalizados. La pornografía 

adulta e infantil, la prostitu-

ción. El uso depravado del 

licor y las drogas.  La sal debe 

tener contacto con la carne 

para que le ayude. Si la sal se 

pone a unos centímetros de la 

carne no le servirá de nada. 

La forma en que vivimos los 

cristianos y lo que enseña-

mos, a veces va irritar a mu-

chos. Ese es el resultado de 

ser la sal de la tierra. 

(Mat.5:11-12) Nuestro hablar 

diario debe de ser sazonado 

con sal. (Col.4:6) Debemos 

recordar que los cristianos no 

hacen la herida, tal como la 

sal. 

 Si queremos cambiar 

una situación afuera, primero 

debemos cambiarla adentro y 

si queremos el avivamiento, 

debemos estar dispuestos a 

cambiar y sacrificar nuestras 

metas, sueños y deseos por 

las metas, sueños y deseo de 

Dios. 



 

 

 

É sta supercomputadora está ubicada en la sede de la co-

misión europea, en el edificio Berlaymont, en Bruselas 
Bélgica, y abarca 3 pisos de tal edificio. Ya muchos sabemos 

la historia del que va a ser el “Apocalipsis” y sabemos que 
será a través de un chip que será implantado en las perso-

nas llamado, “La Marca de la Bestia (666). Pero alguna vez te 
preguntaste, si a través de esos chips sabrán nuestra ubica-

ción, edad, comida favorita, tipo de sangre, todo por así re-
sumirlo, ¿A dónde irá a ser almacenada toda esa informa-

ción? Pues sencillo, a una SÚPER COMPUTADORA. Y ya 
existe y actualmente está funcionando. Está ubicada en Bru-

selas, Bélgica. 

 Se llama “La Bestia, con tres pisos de altura, y como ya 

se habrán dado cuenta el nombre tiene bastante coherencia 
con el 666. Esta computadora se encarga de registrar a cada 

persona en el mundo con un número de 18 dígitos donde la 
cifra inicial de cada número es 666, por ejemplo un número 

seria 666 502 852 011 342 117, los primeros 3 dígitos, sería 
la asignación del ordenador 666, los otros 3 dígitos el país y 

así sucesivamente, este superordenador tendrá almacenado 
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Perú 



 

 

la información de cada perso-

na, nombre completo, trabajo, 

ocupación, etc. 

 En Apocalipsis (13:16-

18) se menciona que al final 

de los días el Anticristo se le-

vantará por obra de Satanás, 

tomara el control mundial 

desde la unión europea 

(Daniel 2 y 7), en aquellos 

días la tierra estará convulsio-

nando con juicios en 3 tipos 

diferentes: 7 sellos que abren 

7 trompetas que abren 7 co-

pas, en ese periodo que co-

rresponde a la septuagésima 

semana de Daniel la humani-

dad estará presa y los presos 

serán numerados y marcados 

como propiedad del anticristo, 

ya que esto será fundamental 

para poder sobrevivir en este 

tiempo.  

 Además, hizo que a to-

dos, pequeños y grandes, ri-

cos y pobres, libres y escla-

vos, les pusieran una marca 

en la mano derecha o en la 

frente. Y nadie podía comprar 

ni vender, si no tenía la mar-

ca o el nombre del monstruo, 

o el número de su nombre. 

 Vemos en este pasaje 

que serán marcados y contro-

lados vía satelital, la gente 

perderá su privacidad y liber-

tad, aun en estos momentos 

los televisores de plasma ya 

vienen con un dispositivo que 

puede activar una cámara sin 

que las personas sepan que 

están siendo filmadas o gra-

badas, así está el mundo. 

 Lo más grande de todo 

esto es que Dios en su miseri-

cordia nos permite presenciar 

la preparación de todas estas 

cosas tal y como lo enseña la 

palabra de Dios, veamos lo 

que está pasando en Dina-

marca: “ATENCIÓN”: Dina-

marca arrancará con el CHIP 

de la Bestia! y “lo mejor de 

todo” es que no se lo tienen 

que introducir en la piel. 

 

 Parece que ahora sí han 

encontrado una excelente ma-

nera de que se use el chip sin 

necesidad de introducirlo en 

ninguna parte del cuerpo. Tal 

vez de esa manera se logre 

desligar la conexión que tiene 

este artefacto con las profe-

cías. Son tantas las “ventajas 

que nos ofrecerá” que muchos 

terminarán usándolas sin du-

da alguna! 

 Se conocen como pulse-

ras NFC e incorporan un chip 

multifuncional que en este 

caso, sirve para realizar todo 

tipo de pagos en el Smukfest, 

un conocido festival de músi-

ca que se celebra en la ciudad 

danesa de Skanderborg. 

 Un tercera parte de los 

50.000 visitantes ya han op-

tado por este sistema más rá-

pido y menos arriesgado que 

la clásica cartera cargada de 

tarjetas de crédito y dinero en 

efectivo. 

 Y además no se tiene 

que recargar, porque está di-

rectamente conectado con 

nuestra cuenta bancaria. Be-

tina Lykke Andersen es asis-

tente de contabilidad del 

Smukfest y dice: 

 “Después de unas cuan-

tas copas, y en plena fiesta, 

sacamos muchas cosas de 

nuestros bolsillos y es fácil 

perder el dinero. Así, tienes el 

dinero en tu pulsera y sabes 

dónde está” 

 Como vemos el micro-

chip ofrece a la humanidad 

“paz y seguridad” obviamente 

a un precio que si la gente su-

piera adonde se va su alma al 

recibir esta marca nunca se lo 

pondrían, pero las cartas ya 

están echadas y el tiempo es 

más breve cada día, pero glo-

ria a Dios que el tiempo de 

nuestra partida se acerca, así 

que velemos y seamos sobrios 

para que nadie robe nuestra 

corona.  
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El virus mortal del Ebola, hizo algo que no había hecho antes, 

cruzó fronteras, se volvió internacional provocando una terrible 

alarma mundial de una posible y mortal pandemia. El virus mortal 

del Ebola que ha cobrado ya cientos de víctimas en África occiden-

tal, se puede considerar como una peste, algo mencionado en la 

Biblia que aparece junto con guerras y terremotos, previo al perio-

do de la tribulación de 7 años. 

Síntomas de la infección por virus Ébola: El período de incubación 

de esta enfermedad oscila entre dos y 21 días, después de los cua-

les ocurre el inicio de los síntomas del Ébola, aunque lo más habi-

tual es que aparezcan entre el octavo y el décimo día: ´fiebre alta y 

repentina. Dolor de cabeza. Molestias en las articulaciones y fuer-

tes dolores musculares. Dolor de garganta y debilidad generaliza-

da. Diarrea, vómitos y dolor de estómago. Aparición de una erup-

ción rojiza en la piel. Congestión conjuntival (ojos rojos). Alteración 

de la función renal y hepática. En algunos afectados pueden ob-

servarse hemorragias internas y externas. La razón por la cual al-

gunas personas son capaces de recuperarse de Ébola y otros no si-

gue siendo un misterio para los científicos. Sin embargo, se sabe 

que los pacientes que fallecen, por lo general no han desarrollado 

una respuesta inmunológica significativa para el virus en el mo-

mento de la muerte. 

 

José Cubillos 

Paraguay 
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Todo esto será principio de 

dolores  

 Jesús profetizo que todo lo 

que está pasando hoy en este 

mundo tales como pandemias, 

pestes, guerras, terrorismo, 

contaminación ambiental, te-

rremotos, tsunamis, deprava-

ción sexual, seria 

llamado “principio de 

dolores” 

(Mt 24:6-8). 

 El Cuarto Sello. 

(Ap.6:7-8). Haciendo un rápido 

resumen de los 4 caballos del 

Apocalipsis para que el lector 

pueda comprender en tiempo 

profético del cual estamos vi-

viendo diríamos que: 

1- Primer Sello (6:1): El "caballo 

blanco", representa los falsos 

Mesías disfrazados de Cristo 

que han salido en el mundo, 

pero que su fin hace referencia 

a su gran líder que traerá paz y 

un gran desarme mundial para 

que el mundo le crea. De ahí el 

arco en su mano sin flechas. 

También representa que ese 

líder en anticristo representa el 

restablecimiento del nuevo or-

den mundial de los illuminatis. 

de Mat.24:4 (y Mt.24:5,11). 

2- Segundo Sello (6:3): El 

"caballo Rojo", representa la 

primera, la segunda y tercera 

guerra mundial de las cuales 

las dos primeras solo han teni-

do pausas de tiempo hasta que 

se encienda nuevamente la ter-

cera que le sigue a los dos pri-

meras.  

 Estas guerras mundiales 

de la historia siempre fueron 

caudas y fomentadas por el pri-

mer caballo blanco, es decir los 

4 caballos son una continua-

ción en la historia del reino del 

Anticristo en la tierra, y su fin, 

son las cadenas de eventos ca-

tastróficos que llevaran a la 

muerte a la tercera parte de los 

habitantes de la tierra, 

 Hoy vemos como el polvo-

rín de guerra en Medio Oriente 

se hace cada vez más insosteni-

ble de parar por las Naciones 

Unidas, vemos como las nacio-

nes de Ucrania, Siria, Israel, 

Irak, Egipto, la Franja de Gaza, 

y Irán están sonando los tam-

bores en guerra con tremendos 

y sangrientos conflictos inter-

nos. Vemos hoy con espanto y 

horror como los terroristas islá-

micos de algunos países ya 

nombrados matan como bestias 

irracionales cristianos, niños, 

jóvenes y ancianos degollándo-

los, quemándolos sin ningún 

remordimiento en honor a su 

dios lunar Ala. Estos países se-

rán el detonante de la tercera 

guerra mundial Mt.24:6. 

3- Tercer Sello (6:5): El "caballo 

negro", símbolo del "hambre", 

de injusticias sociales, de falta 

de trabajo. La balanza en la 

mano del jinete y de la orden 

que no toque al vino y al aceité, 

pero si al trigo y la cebada, re-

presentan el quiebre de la eco-

nomía mundial del cual los ali-

mentos, los combustibles como 

el petróleo escasearan. 

 Habiendo una gran ham-

bruna mundial que llevara a la 

muerte a millones de personas. 

Los otro muy revelador es que 

los alimentos representaos por 

el trigo y cebada serán tocados, 

es decir manipulados y conver-

tidos en alimentos que produ-

cen cáncer como los son los ali-

mentos transgénicos. 

En cambio el aceite y 

el vino del cual repre-

sentan al petróleo y 

los derivados de ellos, 

como el alcohol y el biodiesel 

estarán en las manos y control 

de los illuminatis. Mat.24:7. 

4- Cuarto Sello: (Ap.6:7-8). 

 "El "caballo bayo", amari-

llo. Este caballo representa las 

pestes, como el ébola, el SIDA, 

drogas, pandemias y grandes 

enfermedades venidas de los 

países asiáticos (raza amarilla). 

De hecho las pestes más mor-

tales han salido de ahí, como la 

peste aviar H1-N1 y muchas 

más…  

 Es muy revelador que es-

tas pandemias como el Ébola 

mataran a la tercera parte de 

los habitantes de la tierra. Nó-

tese también que habla que los 

hombres serán comidos por las 

bestias, eso representa a los 

animales y bestias creados por 

el hombre, del cual ellos toca-

ron y manipularon su ADN, 

cambiando su estado natural 

creado por Dios , por uno más 

bestial, malvado y monstruoso, 

como ya los son los animales 

híbridos creados en los labora-

torios, estas bestial tienen el 

poder de matar y devorar a los 

“Hoy vemos como el polvorín de guerra en 

Medio Oriente se hace cada ves mas insos-

tenible de parar por las Naciones Unidas” 



 

 

hombres, tal como lo fuera en 

los tiempos de Enoc con los Án-

geles caídos, de los cuales cam-

biaron la genética humana, y 

bestial de los animales (leer el 

capítulo 7 de Enoc; Mt.24:7-8). 

 Capítulo 7:3 Hoy vemos 

ante nuestros propios ojos el 

cumpliendo profético de estas 

profecías apocalípticas y de có-

mo las fuerzas malvadas de 

Azazel (Lucifer) manipulan a la 

población con el terror y el es-

panto de las pandemias.  

 Ellos preparan el ambien-

te para que se cum-

pla la profecía de los 

4 jinetes del Apoca-

lipsis, con el fin de 

preparar la venida del Anticris-

to gran salvador mundial, y 

también preparar el habiente 

de temor mundial propicio para 

una mejor manipulación de las 

masas, y que mejor con una 

gran pandemia como el Ébola, 

enfermedad que por primera 

vez ya cruzo fronteras, y de la 

cual no tiene cura. 

 De ahí la necesidad que la 

elite mundial propague la noti-

cia del terror del Ebola… y se 

hagan ricos a costa de esta po-

sible pandemia mundial con la 

vacuna que ya está lista en sus 

laboratorios, y que Monsanto 

ya tiene debajo de su manga, 

tal como lo hiciera en el 2009 

con la supuesta pandemia de la 

gripe (H1 N1) 

 ¿Cómo es posible que los 

virus más letales para el hom-

bre como el SIDA o el ébola 

tengan su comienzo en los paí-

ses Africanos? 

 Es evidente que si alguien 

quiere probar un arma biológi-

ca tendrá que hacerlo en terri-

torios que tengan humanos 

muy pobres y sin recursos hu-

manitarios, que no exista ape-

nas tecnología para no ser des-

cubierto y con dirigentes fácil-

mente sobornables. Nadie se 

iría debajo de la Torre Eiffel a 

lanzar un virus mortal, por el 

mero hecho de que esa acción 

sería capturada al instante por 

miles de cámaras, cosa que no 

ocurre en las zonas más desfa-

vorecidas del continente afri-

cano. 

 Por otro lado está la com-

plejidad del virus. El Ébola pa-

rece hecho con una precisión 

maliciosa, diabólica y apocalíp-

tica, se propaga a una veloci-

dad pasmosa por el cuerpo in-

fectando todas las células, in-

capacitando el cuerpo con una 

destrucción atroz interna y ex-

terna que deshace por dentro y 

por fuera tal como lo describe 

la Biblia literalmente al indivi-

duo. Es muy revelador enten-

der como Dios advirtió a su 

pueblo de los síntomas del ébo-

la del cual El mismo dice que 

es una plaga (Zac.14:12). 

 Informe de La Organización 

Mundial de la Salud (OMS) 

 La Organización Mundial 

de la Salud (OMS) declaró este 

viernes que la epidemia de Ébo-

la que está asolando gran parte 

del África Occidental es una 

emergencia de salud interna-

cional. Es por este motivo que 

el mortal brote del virus Ébola 

evoca el temor de que se trate 

de una plaga apocalíptica. Y 

esto es debido a que por prime-

ra vez en la historia el virus es-

tá apareciendo en zonas urba-

nas donde es mucho más difícil 

identificarlo. El virus, que no 

existe cura conocida, tiene una 

tasa de mortalidad de alrededor 

del 50% al 90%. 

Informe de los medios 

de comunicación 

 Los principales 

medios de comunica-

ción ya informan que el brote 

es probablemente mucho más 

grave de lo que se está dicien-

do. Y es que este nuevo brote 

de Ébola en realidad podría es-

tar causando muchos más 

muertos que los indicados en la 

cifra oficial. Según la OMS ya 

hay cerca de 1000 personas 

muertas y otras 1.600 están 

infectadas, pero diversos médi-

cos que se encuentran en el co-

razón de la epidemia en África 

Occidental dicen que hay mu-

chos más casos no declarados 

para no causar alarma regional 

y mundial. 

 Algunos medios de comu-

nicación están informando que 

este brote letal del virus Ébola 

es probable que se convierta en 

una pandemia global, muchas 

personas en todo el mundo 

creen que esto puede ser una 

señal de la llegado de los cua-

tro jinetes del Apocalipsis 

“La pirámide es el símbolo de la je-

rarquía espiritual de la Nueva Era” 
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(Apocalipsis 6: 1-8) típica-

mente identificados como la 

peste, la guerra, el hambre y 

la muerte. EJEMPLOS DE AL-

GUNAS PESTES MUNDIALES 

1. "Mortandad. Gran número 

de muertes, ocasionadas, por 

ejemplo, por una epidemia o 

en una batalla" (Diccionario 

de uso del español, Tomo 2, 

Página 459). 2. 

En toda época 

de la historia 

humana, no 

exceptuándose la Era Cristia-

na, pestilencias, plagas y epi-

demias han causado la muer-

te de muchos, muchos millo-

nes de personas, y siguen 

brotando aun en el presente, 

a pesar de impresionantes 

avances científicos. 

Ejemplos: 

a) Ébola: la nueva Peste Negra 

La Peste Negra devastó la civi-

lización europea a mediados 

del 1300 d.C. El número de 

muertos fue de 25 millones de 

personas en Europa (y unos 

40 a 60 millones en Asia), in-

cluso algunos historiadores 

creen que hasta el 50% de la 

población europea murió en 

un período de cuatro años. 

Autores contemporáneos co-

mo Agnolo de Tura, describie-

ron la devastación: “La enfer-

medad parecía contagiarse a 

través de la respiración y de 

la vista. Y así murieron. Y no 

se podía encontrar a nadie 

que enterrara a los muertos 

ni por dinero ni por amistad. 

 Los miembros de una 

familia cavaban las zanjas pa-

ra sus muertos lo mejor que 

podían, sin sacerdote, ni nin-

gún religioso presente… 

Grandes pozos fueron cava-

dos para apilar a una multi-

tud de muertos. Y murieron 

por centenares por el día y 

por la noche… Y tan pronto 

como esas zanjas se llenaron 

se cavaban más… Y yo, Agno-

lo di Tura, llamado el Gordo, 

enterré a mis cinco hijos con 

mis propias manos… Los pe-

rros devoraban los cuerpos 

sin vida que no habían podido 

ser enterrados. Y así murie-

ron muchos, todos creían que 

era el fin del mundo 

b) En los años recientes las 

pestes y enfermedades como 

el Sida, la influenza el H-1 N-

1 porcinas y de aves (Aviar) ya 

nos están advirtiendo que el 

mundo podría entrar en una 

terrible pandemia mundial del 

cual cobraría millones de víc-

timas y ahora se suma el 

Ébola del cual es la más mor-

tal de todas, porque no tiene 

cura, de la cual ya traspaso 

fronteras de cuatro países de 

África matando a más de 

1500 personas. 

 Como decíamos al co-

mienzo de cómo los hijos de 

Lucifer estas muchas veces 

manipulando las pandemias y 

las vacunas para reducir a la 

poblaron mundial y no solo 

eso sino con un fin mucho 

más oscuro del que usted se 

pueda imaginar como las To-

xinas encontradas en la vacu-

na de la gripe porcina. Haga-

mos un poco de memoria de 

la Manipulación de las vacu-

nas en la gripe aviar del 2009. 

 Recordemos que en los 

años siguientes al 2009 Salie-

ron muchos reportes de cien-

tíficos serios 

denuncia a la 

nueva vacuna 

contra la gripe 

porcina que contenía una to-

xina mortal que está relacio-

nada con el autismo, el Alz-

heimer y la esclerosis múlti-

ple. Es por eso que después 

de estas denuncias elementos 

tales como Mercurio, un con-

servante de la vacuna, fue re-

tirado de las vacunas hace 

cinco años después de las 

pruebas relacionadas con da-

ño cerebral. 

 Es ese tiempo ya el Sun-

day Express dio la alarma 

mundial al investigar que la 

vacuna contra la pandemia, 

que se extendería por todo el 

país en cuestión de semanas, 

contenía el metal pesado. 

 Sin embargo, los profe-

sionales médicos y activistas 

de la salud están preocupa-

dos por los riesgos del cóctel 

de productos químicos que 

contiene.  Jackie Fletcher, 

fundador de Jabs, un grupo 

activista para poner de relieve 

los peligros de las vacunas, 

dijo: “El mercurio es una neu-

rotoxina conocida. Nadie sabe 

qué cantidad de personas 

“Algunos medios de comunicación están informando que 

este brote letal del virus Ébola es probable que se con-

vierta en una pandemia global” 



 

 

pueden hacer frente a – por 

pequeño que sea. 

 “El Sunday Express in-

formó de un vínculo con una 

vacuna anterior a la gripe 

porcina con una parálisis co-

nocida como síndrome de 

Guillain-Barré. 

 También ellos declararon 

que la vacuna contenía una 

sustancia química denomina-

da escualeno, 

que sirve para 

estimular el 

sistema inmu-

ne para respon-

der a la vacu-

na. Algunos 

científicos de-

clararon que el 

escualeno está 

relacionado con 

enfermedades 

autoinmunes 

como la escle-

rosis múltiple, 

artritis reumatoide y lupus. 

Falsa Alarma mundial “el fin 

justifica a los medios” 

 Bastó que Estados Uni-

dos tocara la campana de 

alarma para que el mundo 

temblara de miedo ante la 

perspectiva de una pandemia. 

A pesar de que han transcu-

rrido nueve años desde que el 

famoso virus de la gripe aviar 

fuera detectado en Vietnam y 

no llegan aún a cien las vícti-

mas mortales. 

 Una media pues de once 

fallecimientos al año… ¡en to-

do el mundo! Un detalle insig-

nificante que no impidió a 

George Bush emprender su 

segunda “guerra preventiva” 

en poco tiempo, esta vez para 

luchar contra otra arma de 

destrucción masiva tan vapo-

rosa como las “encontradas” 

en Irak: el virus H5N1.  

 A fin de cuentas había 

hallado también una poderosa 

“arma preventiva”, un antivi-

ral llamado Tamiflu que co-

mercializaba la empresa suiza 

Roche y que en apenas unos 

días se convirtió en la gallina 

de los huevos de oro. De he-

cho, los ingresos por su venta 

pasaron de 254 millones en el 

2004 a más de 1.000 millones 

en el 2005. Y su techo es im-

previsible dada la grotesca 

reacción de los gobiernos oc-

cidentales con peticiones ma-

sivas del producto. La reali-

dad, sin embargo, es que la 

eficacia del Tamiflu es cues-

tionada por gran parte de la 

comunidad científica. 

 Muchos se preguntan cómo 

se espera que pueda servir ante 

un virus mutante cuando apenas 

alivia algunos síntomas -y no 

siempre- de la gripe corriente. 

Obviamente la respuesta al pro-

tagonismo del Tamiflu en nues-

tras vidas no es científica sino 

puramente comercial. El Tamiflu 

era hasta 1996 propiedad de Gi-

lead Sciences Inc. empresa que 

ese año vendió la patente a los 

laboratorios Roche. ¿Y saben 

quién era entonces su presiden-

te?  

 Pues el 

actual Secre-

tario de De-

fensa de Es-

tados Unidos, 

D o n a l d 

Rumsfeld ma-

són Illuminati 

de alto grado, 

que aún hoy 

sigue siendo 

uno de sus 

p r inc i pa l e s 

accionistas. 

¿Y se recuer-

dan que pasó cuanto empezó 

a hablarse de la gripe aviar 

Gilead Sciences Inc quiso re-

cuperar el Tamiflu alegando 

que Roche no hacía esfuerzos 

suficientes por fabricarlo y 

comercializarlo.  Entonces 

yo pregunto hoy ¿dónde están 

esos hijos de Isacar, hombres 

valerosos de Dios y comprometi-

dos con la verdad profética, que 

tienen valor y el coraje de alertar 

al pueblo de Dios de toda la ma-

quinación y engaños del príncipe 

de las tinieblas? 
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 Armando Alducin 

México 

C onsidero que de la señal que voy hablar es la 

más importante sobre la venida de Jesús Cristo 

el capítulo 24 había enfrentado los discípulos que ha-

bían estado inquietos con respecto a las cosas que iba a 

ocurrir el futuro. Hicieron tres preguntas en Mt.24:3 

“Dinos cuando serán estas cosas, qué señal habrá de tu ve-

nida y y del fin del mundo”.  

 Entonces Jesús comienza a describir des en el capítulo 

24 algunos de los eventos que iban a precederá a su Se-

gunda Venida, muchos de los cuales se han cumplido y se 

están cumpliendo delante de nuestros ojos. Por ejemplo, el 

v5 dice: “vendrán muchos en mí nombre diciendo: Yo soy el 

Cristo; y a muchos engañarán”. Una de las señales de que 

comenzarían a levantarse falsos mesías, los más notables 

han sido: Sun Myung Moon es el fundador de la secta lla-

mada, Iglesia para la Unificación del Cristianismo Univer-

sal, de nacionalidad coreano. David koresh, muerto en Te-

xas; Anatolyevitch Sergey Trop de Rusia donde junto a su 

seguidores está fundando el milenio prometido en Apoca-

lipsis. 

 Después Jesús continúa diciendo en el vs.6: “Oiréis 

guerras y rumores de guerras; mirad que nos turbéis, por-

que es necesario que todo esto acontezca; pero todavía no es 

el fin”. No fue hasta el siglo XX que tuvimos las primeras 

guerras mundiales, y solamente en la Segunda Guerra 

Mundial de 1939 a 1945 hubo más de 50 millones de 

muertos. El siglo XX puede ser clasificado como siglo de  

 33 

“De la higuera aprender la parábola : Cuando su rama ya está tierna, y bro-

tan sus hojas, sabe hizo que el verano estar cerca. Así también vosotros, 

cuando vean todas estas cosas, conócete que está cerca, a las puertas. De 

cierto os digo, que no pasará de esta generación hasta que todo acontez-

ca” (Mt. 24:32-34). 



 

 

 las guerras, de las pestes, las 

pestilencias y de los terremo-

tos jamás antes vistos. 

 Existen muchas señales 

de la venida de Cristo, de la 

misma manera que hubo mu-

chas señales que antecedie-

ron a su primera venida. El 

terremoto de Chile de 9.2 en 

la escala de Richter que movió 

cinco centímetros el eje te-

rrestre. Las consecuencias del 

movimiento del eje terrestre 

hacen que los huracanes se 

muevan con mayor potencia. 

Estamos viendo ataques te-

rroristas por todos lados, pes-

tes en África y China; y todas 

estas señales nos están di-

ciendo que el mundo está a 

punto de extinguirse. Vivimos 

en un planeta con una enfer-

medad terminal. 

 Los millones de litros de 

petróleo derramado en el mar 

han contaminado la flora y 

fauna marítima. Todos los in-

cendios forestales están aca-

bando con los ecosistemas, 

devastando enormes cantida-

des de territorio. El aire está 

contaminado, habitamos en 

un mundo que hemos des-

truido, el mundo está enfermo 

(Is.24). Jesús en su tiempo 

reprendió a los líderes religio-

sos, porque aunque no se sa-

bía el día ni la hora, sí es ne-

cesario que comencemos a 

prepararnos. Por ejemplo en 

Lc.12:54-56 Cristo enojado 

con los líderes religiosos ju-

díos y la gentes, le dijo lo si-

guiente: “Decía también a las 

multitudes: Cuando veis una 

nube que se levanta en el po-

niente, al instante decís: 

"Viene un aguacero", y así 

sucede.  Y cuando sopla el 

viento del sur, decís: "Va a 

hacer calor", y así pasa. 

¡Hipócritas! Sabéis examinar 

el aspecto de la tierra y del 

cielo; entonces, ¿por qué no 

examináis este tiempo 

presente?”. 

 ¿Cómo no supieron los 

fariseos que Jesucristo o iba a 

nacer en Belén y demás profe-

cías? Se cumplió de Jn.1:11: 

“A lo suyo vino, y los suyos no 

le recibieron”. Me pregunto 

sea sucederá lo mismo con 

n u e s t r a  g e n e r a c i ó n . 

¿Estaremos tan ciegos para 

ver en qué tiempos nos esta-

mos encontrando? El Señor 

Jesús comparó estos eventos 

con los dolores de parto 

(Mt.24:8), dando entender que 

los dolores irán de aumento 

hasta el momento del alum-

bramiento, que no es otra co-

sa que la Segunda Venida en 

gloria de Jesús. Tenemos que 

entender que los huracanes, 

los terremotos, las pestes y 

pestilencias; guerras y rumo-

res de guerras, tsunamis irán 

en aumento, no van a dismi-

nuir. 

 Ahora vamos a ver que 

los cristianos sí podemos co-

nocer los tiempos ser cadena 

Segunda Venida de Jesucris-

to: “acerca de los tiempos y 

acerca de las ocasiones no te-

néis  necesidad hermanos de 

que yo les escriba; porque vo-

sotros sabéis perfectamente 

que el día del Señor vendrá 

como ladrón en la noche, que 

cuando digan paz y seguridad 

el fin vendrá” (1Ts.5:1-5). Lite-

ralmente se traduciría: 

“acerca de los cronos 

(tiempos), o será el tiempo 

cronológico y acerca de los 

kairos (tiempos específicos). O 

sea, acerca de los tiempos 

cronológicos y el tiempo que 

especifico de algún evento no 

tiene necesidad, hermanos de 

que yo les escriba porque vo-

sotros sabéis perfectamente. 

 Nosotros los cristianos 

no estamos en tinieblas para 

que aquel día nos sorprenda. 

Dios lo quiere que el arrebata-

miento nos tome por sorpre-

sa. Pero tenemos que enten-

der que el termómetro de Dios 

es Israel, por eso desde 1948 

ante los ojos estupefactos del 

mundo se constituyen una 

nación soberana. Y aquí tene-

mos que preguntar ¿qué na-

ción a los ojos de Dios es una 

higuera? ¿La otra pregunta 

que tenemos que involucrar 

es cuánto dura una genera-

ción? Sí podemos descifrar 

quién es la higuera y cuántos 

años constituye una genera-

ción a los ojos de Dios en la 

Biblia, tenemos bastante in-

formación para darnos cuenta 

que nos encontramos viviendo 

dentro de esa generación. 

 Vamos a ver que en el 

Antiguo Testamento la nación 

de Israel simboliza o repre-

sentado por dos árboles. Uno 

es la vid produce el uvas y 

otro la higuera que produce 

hijos. Dice en Os.9:10 “como 

uvas en el desierto hallé a Is-

rael, como la fruta temprana la 

higuera, en su principio vi a 

vuestros padres”. Aquí vemos 

que Dios compara con dos 

árboles a Israel. Pero es in-

teresante en la higuera es úl-

timo árbol del año en florecer. 

 34 



 

 

A interés árboles en la vida el 

olivo que representa las ben-

diciones (Ro.11), la vid repre-

senta a sistema religioso 

(Is.5); y la higuera simboliza 

la resurrección nacional de 

Israel. 

 Pero cuando Jesús coge 

de los tres 

árboles a la 

h i g u e r a , 

nos está 

d i c i e n d o 

que cuando 

reverdezca 

de nuevo o 

r e s u c i t e 

Israel a los 

ojos del 

mundo lue-

go de más 

de 2 mil 

años que 

no tenían 

patria, go-

bierno sis-

tema reli-

gioso; se-

pan que se 

acerca el 

verano, la 

venida de Jesús. Vemos la 

maldición de la higuera en 

Mt.21:18-19: “Por la mañana, 

volviendo la ciudad, tuvo ham-

bre y pidiendo una higuera 

cerca del camino vino a ella. 

No halló fruto en ella y le dijo: 

¡nunca jamás nazca de ti fru-

to! Y al instante eco la higue-

ra”. 

 Bajo el Nuevo Testamen-

to, para que entendamos este 

pasaje, lo judíos tenían que 

presentarse tres veces al año 

delante de Jehová en la ciu-

dad de Jerusalén. Jesús tam-

bién así estos viajes y sin du-

da ya había visto antes al hi-

guera, la pregunta es ¿por 

qué no va maldijo antes? El 

día que la maldijo fue el día 

su entrada triunfal a Jerusa-

lén al observar que no tenía 

frutos. Fue recibido cómo el 

Mesías, en la tarde se dirige 

Betania a la casa de Lázaro a 

pasar la noche. Al día siguien-

te cuando iba Jerusalén él se 

detiene y maldice a la higue-

ra. La higuera simboliza a Is-

rael, y esta acción de maldecir 

al higuera porque no tenía 

frutos vemos que también es 

una señal profética que tam-

poco había encontrado frutos 

en la nación de Israel. Cuan-

do los líderes religiosos Israel 

rechazan a Jesús delante de 

Pilatos, éstos dicen que la 

sangre de Jesús sea sobre no-

sotros y nuestros hijos. Pode-

mos ver que en dos mil años 

no hubo grupo étnico como 

Israel expulsado de la mayor 

parte de las naciones. 

 Simplemente el holo-

causto en 1945 donde nazis-

mo mató a más de 6 millones 

de judíos. Aun estando en el 

siglo XXI el mundo los odia. 

El único país siempre ha de-

fendido Is-

rael fueron 

los  EE.UU. 

La pregun-

ta es ¿por 

qué a partir 

de la Se-

gunda Gue-

rra mundial 

EE.UU así 

del país es 

más que 

sido del 

p l a n e t a ? 

Sin dudas 

que es la 

primera po-

t e n c i a 

mundial, y 

se debe a 

que siem-

pre  ha 

guardado a 

Israel. EE.UU es la nación 

que ha frenado al comunis-

mo, fascismo y al nazismo. Si 

no hubiera sido por ellos las 

naciones aliadas no vieron 

puedo ganar la Segunda Gue-

rra Mundial. 

 Todo está sucediendo 

exactamente cómo la Biblia lo 

profetizó. Is.44: “Yo soy Dios 

que pongo en orden desde el 

principio lo que ha de aconte-

cer”. Nadie más que Dios es el 

que nos pudo haber puesto 

desde el principio en orden 

cronológico la caída de los im-

perios, el transcurrir de la 
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“Lo judíos desde 1948 al 52 plantan 6 millo-

nes de árboles y de esta manera se cumpla 

profecía de Am.9:12-13” 



 

 

historia. 

 Toda las señales que Je-

sús dio durante su sermón en 

el monte de los olivos era para 

que aprendieran Israel. Ade-

más tenemos que notar que la 

maldición se aplicó a la tierra 

de Palestina, porque cuando 

regresaron en 1948 era un 

desierto Israel. Lo judíos des-

de 1948 al 52 plantan 6 millo-

nes de árboles y de esta ma-

nera se cumpla profecía de 

Am.9:12-13. 

 Entonces podemos ver 

que el año 1948 es el año pa-

trón con el cual podemos me-

dir una generación. Esta pro-

fecía que acabamos de ver 

que habla cuando la higuera 

reverdezca, nos vuelve a decir 

que cuando Israel floreciera, 

que resucitara, comenzára-

mos a contar los últimos días. 

En 1948 perro profético de 

Dios comenzó a caminar. 

 Lc.21:29-32 dice algo 

que Mateo no registra: “Mirad  

la higuera y todo lo demás ár-

boles cuando ya brotan uste-

des mismos saben que el ve-

rano estar cerca. Así también 

ustedes cuando sucedan to-

das estas cosas sabed del 

reino está cerca. De cierto o, 

de cierto os digo no pasará de 

esta generación hasta que to-

do esto acontezca”. No pode-

mos dejar de notar, ni de es-

tudiar esta profecías que Je-

sús menciona también honda-

mente con el renacimiento de 

Israel que los árboles también 

reverdecerán. Aquí tenemos 

hotel rompecabezas, tenemos 

que saber lo que significa pro-

féticamente los árboles aquí 

mencionados. 

 Sí Israel representa la 

higuera entonces debemos 

esperar que los árboles repre-

senten naciones. Jue.9:7ss se 

usan a los árboles como per-

sonas para nombrar a un rey. 

Lo que Jesús dice es que ha-

brá naciones que reverdece-

rán con Israel. Estamos ha-

blando de las naciones en cer-

canas a Israel iban a florecer 

cuan de Israel floreciera. 

 De manera asombrosa 

descubrimos que los países 

que tienen frontera común 

con los judíos se independiza-

ron exactamente dentro de lo 

cinco años del renacimiento 

de Israel. El Líbano, Siria, 

Jordania y Egipto obtuvieron 

sus independencias entre 

1943 y 1952. 

 Palabra que “generación”  

traducida del hebreo al griego 

significa: “una época o una 

generación de personas, o un 

periodo particular de vida 

desde el nacimiento hasta que 

muere” (Sal.78:8). Está dando 

a entender que edad de una 

generación es de 80 años.  

 36 

Hoy en día mucha gente que cree en una Iglesia uni-

versal e invisible. Tales personas creen que todos los 

salvos pertenecen al Cuerpo de Cristo, confundiendo la Iglesia, que es el 

Cuerpo (Ef.4:5; 1Co.12:27), con la familia de Dios (Ef.3:15). 

 Sin embargo, hay unas distinciones definidas entra familia de Dios y el 

Cuerpo (Iglesia) de Dios… La familia de Dios consiste de todos los salvos a 

través de los siglos, mientras la Iglesia de Dios se forma por los salvos bau-

tizados escrituralmente que se congregan en un lugar. 

 

¡¡¡La teoría de la Iglesia universal, invisible y mística es 

una mentirosa invención del hombre!! 



 

 

 

  Un glorioso acontecimiento esta pronto a celebrarse 

en el cielo: Las bodas del Cordero. ¿Quién será la esposa?  

De acuerdo con las enseñanzas del Apóstol Pablo en Efe-

sios 5:23-32 y podemos afirmar que la esposa del Cordero 

será la Iglesia. ¿Quiénes componen la Iglesia del Señor?  

Todos los redimidos por su sangre (Hch. 20:28; Ef. 1:7; 

Col.1:14 y Apoc.1:5)  Algunos pretenden que la Iglesia del 

Señor sea tal denominación a que ellos pertenecen. Pero 

para formar parte de la iglesia del Señor, es indispensable 

que el hombre haya experimentado lo siguiente: Primero, 

un verdadero arrepentimiento. Segundo, una verdadera ex-

periencia de regeneración (nuevo nacimiento) efectuada por  

poder del Espíritu Santo en nuestro corazón. Y en tercer 

lugar, una experiencia íntima de unión con Cristo. Quien 

haya experimentado estas tres cosas forma parte de la Igle-

sia del Señor, aunque no figure en la lista de  miembros de 

una iglesia local. Pero el que no haya pasado por una expe-

riencia de arrepentimiento y regeneración, no forma parte de 

la Iglesia del Señor, aunque sea miembro de todas las deno-

minaciones que hay sobre  la tierra. 

Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han lle-

gado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado. Y 

a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y 

resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de 

los santos. Apocalipsis 19:7,8  

Enrique C. Guerra 

Argentina 
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“Pero el que no haya pasado por una ex-

periencia de arrepentimiento y regene-

ración, no forma parte de la Iglesia del 

Señor” 
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El Lino fino simboliza en esta 

escritura la pureza moral de 

los redimidos del Señor, 

cuando llegue el día de las 

bodas del Cordero. Las bodas 

del Cordero significa la unión, 

de un modo literal, de Cristo y 

su Iglesia. La Iglesia actual-

mente, es como una virgen 

peregrina desposada con un 

príncipe, pero separada de 

este, temporalmente, por una 

serie de circunstancias que 

les impide vivir juntos; pero 

llegará un día (está muy cer-

ca) cuando todos los redimi-

dos, glorificados en 

alma y cuerpo, ire-

mos al encuentro 

con nuestro Señor.

(1Ts.4:17) y desde 

aquel día estare-

mos siempre con El. 

 Hay muchos motivos pa-

ra alegrarnos en Cristo, pero 

llegar a las bodas con el amado 

Señor Jesucristo será un moti-

vo único de gozo y alegría. 

 La Esposa del Cordero 

se ha preparado para las bo-

das. Conocemos por la pala-

bra de Dios el orden cronoló-

gico de los sucesos que acon-

tecerán, inmediatamente lue-

go del arrebatamiento de la 

iglesia de Cristo  es necesario 

comparecer ante el  tribunal 

de Cristo (2Co.5:10; Ro.14:10)  

en donde todos los escogidos 

seremos juzgados para que 

cada uno reciba según lo que 

haya hecho mientras estaba 

en el cuerpo, sea bueno o sea 

malo. Cada uno ha sido puri-

ficado y cada uno ha recibido 

su recompensa.  

 La esposa ya está prepa-

rada. Dice el Apóstol Pablo: 

Cristo amó a la iglesia, y se entre-

gó a sí mismo por ella, para santi-

ficarla, habiéndola purificado en 

el lavamiento del agua por la pa-

labra, a fin de presentársela a sí 

mismo, una iglesia gloriosa, que 

no tuviese mancha ni arruga ni 

cosa semejante, sino que fuese 

santa y sin mancha. Efesios 5: 25

-27. 

 Actualmente los que for-

mamos parte de la Iglesia te-

nemos un cuerpo corruptible 

que está sujeto a enfermeda-

des, a tentaciones, y en proce-

so de muerte.¡ Y cuán lejos 

estamos de la perfección! Pero 

cuando llegue el día glorioso 

de las bodas del Cordero, el 

Señor nos habrá vestido de 

inmortalidad y habrá limpia-

do de nosotros todo vestigio 

de mente carnal. 

 ¡Que maravilloso con-

traste nos ofrece la esposa de 

Cristo vestida de lino fino, 

limpio y brillante comparada  

con la gran ramera, la iglesia 

apóstata  pagana e idólatra, 

adornada con ricas joyas, pe-

ro cubierta con vestiduras in-

mundas! (Ap.17:18;19:2) 

 “Gocémonos y alegrémo-

nos y démosle gloria; porque 

han llegado las bodas del Cor-

dero, y su esposa se ha prepa-

rado. Y a ella se le ha concedi-

do que se vista de lino fino, 

limpio y resplandeciente; por-

que el lino fino es las acciones 

justas de los santos”.  

 Como ya ha sido perfec-

cionada, ya puede vestir el 

atuendo correspondiente a la 

santidad de Cristo en ella. En 

esos momentos en el cielo, 

todos los miembros de la Igle-

sia de Cristo están en sus 

cuerpos glorificados. 

Dichosos los que han sido 

convidados a la cena de las 

bodas del Cordero 

 Y el ángel me dijo: Escri-

be: Bienaventurados los que 

son llamados a la cena de las 

bodas del Cordero. Y me dijo: 

Estas son palabras verdade-

ras de Dios.  

Apoc.19.9   Por lo 

tanto, aquí no ha-

blamos de la cere-

monia, sino del 

banquete nupcial, 

una vez se ha celebrado la bo-

da. A ese banquete, son invi-

tados individuos, los cuáles 

son  bienaventurados.  

 Hay una bendición para 

aquellos que son invitados  a 

sentarse a cenar, y es una 

verdad enfática de parte de 

Dios, lo cual debería ser de 

un gran estímulo para aque-

llos que lleguen a ser fieles 

durante la Tribulación. 

 Ahora bien, la novia 

(esposa), no requiere de invi-

tación, es más, tanto el novio 

y la novia son el motivo de la 

celebración. ¿Quién, por tan-

to, es la casada, y quiénes 

son los invitados?  

 La mujer de Cristo, la 

esposa, es la Iglesia glorifica-

da; la rescatada, la que Cristo  

ha de arrebatar en breve, tan-

to los resucitados  los que 

durmieron en Él, como los 

“Como ya ha sido perfeccionada, ya 

puede vestir el atuendo correspon-

diente a la santidad de Cristo en ella” 
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que hayamos quedado aquí 

sobre la tierra (1Ts.4:13-18). 

Por lo tanto, todos los que 

sean arrebatados, son parte 

de la Esposa. ¿Y los invita-

dos? Por invitados a las bodas 

(Ap.19:9), debemos entender 

que son personas salvas, pero 

que no pertenecen a la Iglesia 

como tal. Por lo tanto deben 

ser judíos del tiempo de la 

Gran Tribulación. Con ellos 

muchos salvos de origen gen-

til del tiempo de la Gran Tri-

bulación que habrán quedado 

sobre la tierra, serán invita-

dos a las bodas.  

 En Mateo 22 Encontra-

mos en la parábola de la fies-

ta de bodas;  un rey que hizo 

una fiesta de bodas a su hijo, 

invitó a muchos algunos no 

quisieron asistir a las bodas, 

en (vs 5); Mas ellos, sin hacer 

caso, se fueron, uno a su la-

branza, y otro a sus negocios; 

Al oír esto el rey se enojó, y 

dijo a sus siervos que vayan 

por los caminos y llamad a las 

bodas a cuantos halléis. Y así 

las bodas fueron llenas de 

convidados.  

 El vs. 11 dice: Y entró el 

rey para ver a los convidados 

y vio allí a un hombre que no 

estaba vestido de boda. Usted 

puede seguir estudiando esta 

parábola  en donde encontra-

mos lo que le ocurrió a este 

invitado que no se preparó, no 

se vistió de fiesta. En otras 

palabras, aquél que no se pu-

rifique, se santifique en la 

sangre del Cordero quedará 

afuera de las bodas. 

 Las bodas tendrán su 

celebración en el cielo, y luego 

vendrá el esposo con la espo-

sa (Cristo y la Iglesia) a la tie-

rra a seguir celebrando las 

bodas. Todo ello justo antes 

de juzgar a las naciones, y 

proceder a inaugurar el Reino 

prometido a Israel en esta tie-

rra y por mil años (Mt. 25: 

31..; Ap. 20).   

 John McArthur dice: La 

Iglesia es la esposa durante la 

fiesta de presentación en el 

cielo, después viene a la tierra 

para la celebración de la últi-

ma cena o banquete (el mile-

nio). 

 Pero la Iglesia, en su ca-

lidad de desposada de Cristo, 

debe ser limpia y santa, cuali-

dades que de ninguna manera 

se pueden decir que las llenan 

las iglesias mundanas exis-

tentes en este últimos tiem-

pos. Sin santidad nadie verá 

al Señor (He.12:14) 

 Después de las bodas, 

Cristo se dirigirá con la Iglesia 

a la tierra (1Ts.3:13). Simbóli-

camente será  esto algo así 

como un “viaje post-bodas” de 

Cristo y la Iglesia, el cual du-

rará por  espacio de mil años.¡ 

Aleluya ! 
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“Luego nosotros, los que vivimos, los que 

hayamos quedado, seremos arrebatados 

juntamente con ellos en las nubes para 

recibir al Señor en el aire, y así estare-

mos siempre con el Señor”  

         1 Ts. 4:17 


